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錫安教會 2024年 5月 19日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 745 ——天馬座行動（480）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（30）

影片：時事追擊：2024年全球春季致命洪水

踏入 2024年 4月，全球暴雨觸發破紀錄的大洪水。

除中東杜拜及廣東「百年一遇」水災之外，

全球多地亦持續出現極端天氣及大洪水，造成大量人命傷亡。

在非洲︰

2024年 4月 14日報導稱，非洲國家肯亞暴雨成災，短短 2天降下常年雨季半個月的降雨量，

釀成嚴重災情，超過 6成地區受水患影響，統計至少 267人罹難，29萬人無家可歸。

奈洛比河和阿西河雙雙決堤，造成 4萬人流離失所，肯亞災害管理機構向塔納河下游地區，

拉穆縣、塔納河縣和加里薩縣居民發出洪水警告，安排轉移到地勢較高的位置。

中部地區則發生泥石流。

全國 47個縣中，至少有 21個縣受洪水影響，首都奈洛比及周邊地區尤為嚴重，

洪水令國內 5條主要道路交通中斷。其中，肯亞北部的加里薩路，

一輛載有 51名乘客的巴士被洪水沖走，幸好所有乘客都獲救。

肯亞紅十字會秘書長表示，他們正在向無家可歸者和住在營地的人提供「救生援助」，

包括居所和清潔飲用水，避免水傳播疾病的爆發。

目前，大水尚未消退，災區已出現霍亂疫情。

4月 29日上午，肯亞再發生麥馬休鎮大壩潰決，

造成 71人死亡，110人受傷送院，超過 10萬人受災。

官員表示，死亡人數只是「保守估計」，因據報還有更多屍體被埋在泥土下。
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當地水患如此嚴重的原因，是防洪、排水設施脆弱，

及人們過度放牧、在河堤蓋房、超抽地下水等等的人為開發。

另外，豪雨亦重創當地經濟，肯亞是全球第四大花卉出口國，

主要銷往歐美地區，但溫室花朵已經全被大水淹沒。

當地天氣預報稱，6月前將會有更多暴雨，肯亞內政部發聲明表示，

預測低窪地區、河岸地帶及都市區域，會有進一步的洪水災情，

而陡坡、斷崖和峽谷地區，則可能發生山崩或土石流。

---------------------

YouTube片段：

Eunice Wanjiku scoured where her cousin Anne Mumbi's house once stood on Wednesday.
週三，Eunice Wanjiku進行搜索，那是她表姊妹 Anne Mumbi房子曾經屹立過的地方，

After devastating floods destroyed her home in Mai Mahiu, Kenya.
房子位於肯亞麥馬休鎮，毀滅性洪水摧毀了她的家園。

For example, this is her child's jacket.
例如，這是她孩子的外套，

That's her mattress.
那是她的床褥，

That is her broken bed.
那是她破損的床架，

That is her roof.
那是她家的屋頂。

And over there, we can see some materials that belong to her.
在那邊，我們可以看到一些屬於她的物品，

That is why we suspect that she is buried here.
因此我們懷疑她被埋了在這裡。

Wanjiku is not alone - families in Mai Mahiu are searching for loved ones who are still missing.
在麥馬休鎮，不只Wanjiku一家正在尋找失蹤的親人。

Across Kenya, floods and landslides have killed more than 180 people and forced hundreds of thousands
from their home since March.
自 3月以來，洪水和山體滑坡造成肯亞各地 180多人死亡，迫使數十萬人離開家園。

The government and the Red Cross said on Wednesday.
這是根據政府和紅十字會在週三公佈的數據。
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President William Ruto has deployed soldiers to aid search efforts in Mai Mahiu.
總統威廉‧魯托已經派遣士兵協助麥馬休鎮的搜救工作，

But their heavy machinery has not yet reached the area.
但他們的重型機械還未到達當地，

Where Wanjiku's family was digging.
此時Wanjiku一家還在努力挖掘。

Dozens more have been killed by heavy downpours in Tanzania and Burundi.
至於坦桑尼亞和布隆迪，暴雨致數十人罹難。

Scientists say climate change is causing more intense and frequent extreme weather events.
科學家表示，氣候變化正在導致更加劇烈和頻繁的極端天氣。

---------------------

截至 2024年 5月 16日，東非地區這場嚴重洪災，在短短一個多月裡，

已造成肯亞和坦尚尼亞共有超過 400人死亡。

大家沒有聽錯！這輪暴雨已造成超過 400人死亡！

在阿富汗︰

4月 15日，阿富汗連續三天暴雨成災，全國 34個省份中，有 20個省份出現洪水，

暴雨造成巨大的人員和經濟損失。

阿富汗內政部發言人表示，北部巴格蘭省（Baghlan）因暴雨引發的洪水，

造成至少 60人死亡，死亡人數可能還會上升，預計未來還有兩場強烈風暴。

洪水是由季節性大雨引起，居民對突如其來的洪水毫無準備。

目前，在國家軍隊和警察安全部隊的幫助下，救難人員正在泥土和瓦礫中尋找災民。

阿富汗不但是世界上最貧窮的國家之一，根據科學家的說法，

也是在應對全球暖化後果的準備方面，表現最差的國家之一。

阿富汗特別容易受到氣候變遷的影響，

而且在受氣候變遷影響最大的國家名單中，排名第六，

意味著，阿富汗將成為氣候變遷重災區的國家之一。

據悉，阿富汗有 80%人口依靠農業生存，但農地已被大水淹沒，當降雨量過多，

正常排水系統無法應付時，就會導致山洪爆發。

是次洪水的受害者，已由原本數十人喪生，增至 315人死亡、超過 1,600人受傷，

大多數傷亡是由於屋頂倒塌造成，洪水令約 600棟房屋受損。

西法拉、赫拉特、南部札布爾和坎大哈，是受災最嚴重的省份。

當局警告稱，未來幾天仍然會有更多降雨。
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---------------------

新聞片段：

阿富汗暴雨成災，塔利班政府公佈，增至 315人死亡、超過 1,600人受傷。

在北部的重災區巴格蘭省，大量房屋被洪水沖毀，多條村莊到處一片泥濘，

連場暴雨導致河流水位暴漲，農田亦被淹浸。

聯合國世界糧食計劃署駐阿富汗的辦公室早前稱，僅在巴格蘭省已有超過 300人死亡，

近 5,000間房屋被毀或受損。巴格蘭省政府亦承認，當地災情非常嚴重。

另外，東北部的巴達赫尚省與中部的古爾省亦受暴雨影響，造成多人死亡。

阿富汗自 3月底開始，多處出現連場暴雨，

至今最少已有 10個省被洪水淹浸，並引發山泥傾瀉。

---------------------

在巴西︰

4月 29日，巴西遭受 80年來最嚴重的洪水襲擊，打破了 1941年的洪水紀錄，

超過 200個城市遭暴雨侵襲。

巴西南部暴雨成災，其中，南里奧格蘭德州（Rio Grande do Sul）災情最為嚴重，

首府阿雷格里港內，有許多街區水浸被淹，汽車站和機場均需停運。當地變成一片澤國，

水深幾乎淹至車窗位置，多個城市也錄得近 150年來的最高水位紀錄。

沒錯！今次巴西大洪水，刷新了多個城市近 150年來的最高水位紀錄。

南里奧格蘭德州洶湧洪水過後，人們走在滿是雜物泥濘的災區，

全州通訊、供水中斷，至少 35.6萬戶斷電，多條高速公路無法通行。

當地民防部門表示，已有超過 24,000人被迫離開家園。

此外，當地一座水力發電廠的大壩部份倒塌，有城市完全被水淹沒，

該州的費利斯鎮，一條大橋因水位大幅上漲被河流沖毀。

州長萊特（Eduardo Leite）向居民發出持續降雨及洪水警報，

預料阿雷格里港的情況將會惡化，他更表示：「我內心感到沮喪。」

---------------------

新聞片段：

Tonight, chaos mounting in flood-ravaged Brazil whereas swollen rivers rise yet again.
今晚，受洪水肆虐的巴西陷入混亂，河水再次上漲。

Police patrol submerged streets desperate to stop looters.
警察巡邏被淹沒的街道，以阻止劫掠者，
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And the country's Olympic hopefuls leave qualifying tournaments early giving up on lifelong dreams to
return home and help victims.
該國的運動員提前退出奧運資格賽，放棄畢生夢想，返回家園協助受災者。

Brazilian officials say close to 150 people have died.
巴西官員表示，在今次大範圍的洪災中，

And roughly 130 are still missing in the widespread floods.
接近 150人遇難，約 130人仍下落不明。

Which come after a similar round of flooding hit the area late last year.
去年底，有類似的洪水襲擊該區，

With more than half a million people displaced.
導致逾 50萬人流離失所，

It's called climate migration.
這稱為氣候遷徙。

And for decades, experts like Professor Pablo Bose of the University of Vermont.
數十年來，佛蒙特大學 Pablo Bose教授等專家。

Have been warning it will become a massive and massively destabilizing global phenomenon.
一直警告，這將成為大規模且極具破壞性的全球現象。

---------------------

截至 2024年 5月 16日，巴西暴雨引發洪水，造成的死亡人數增至 150人，有 112人失蹤。

沒錯！這次大暴雨，已造成 150人死亡及 112人失蹤！

在印尼︰

5月 2日，受暴雨侵襲影響，印尼蘇拉威西島（Sulawesi）多地發生洪災及泥石流，

南蘇拉威西省（South Sulawesi）的盧武克（Luwuk）地區發生泥石流。

連續暴雨導致山體滑坡，至少 13個地區被水和泥漿淹沒，超過 1,800間房屋受損，

1,300多個家庭受影響。

此外，馬拉皮火山的冷熔岩流，因暴雨引發嚴重泥石流。

「冷熔岩」又稱「火山泥」，是火山灰和卵石的混合物，與雨水混合後，

沿著火山斜坡流下，當地道路被泥石流淹沒，變成了渾濁的棕色河流。

山洪爆發導致當地主要道路被泥土堵塞，並中斷了與其他城市的交通。

同樣受泥石流影響的巴東帕里亞曼，救援人員在泥漿中打撈出 8具屍體，

在巴東班讓市亦發現 1具屍體，據報正在搜尋 18名失蹤人口。

有專家指，類似的災害在印尼頻繁發生，氣候變遷亦加劇了極端降雨的可能性。
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截至 2024年 5月 16日，印尼西部暴洪造成的死亡人數增至 67人，

20多人依然失蹤，逾 3,300人撤離。

沒錯！今次洪水，已造成 67人死亡及 20人失蹤！

在中國︰

5月 6日下午，廣西持續暴雨導致岑溪市突發洪水，洪水爆發令路面頓成汪洋，

當地通訊、電力中斷，岑溪市啟動洪澇災害四級應急響應。

洪水沖擊力巨大，沖倒了幾塊宣傳板，有私家車被淹沒，村民們已在村委會組織下撤離，

當地村民表示︰「很大的雨，村裡有人叫離開，因為水太大了，一下子就過來了，速度很快！」

其中，2名失蹤人士均被找到，但經全力搶救無效。

直至 5月 7日 11時許，據初步統計，波塘鎮六肥村緊急避險轉移 47人，

農作物受災面積 20公頃，成災面積 17公頃，直接經濟損失超過 400萬元人民幣。

5月 9日，中國國家水利部發佈汛情通報，中國西南東部、江南、華南西部北部等地，

將出現強降雨過程，以中到大雨為主，要求各地做好暴雨洪水防禦工作。

受強降雨影響，長江上游軒流及支流烏江、珠江流域西江幹流及支流柳江、桂江，

浙閩地區閩江上游及錢塘江上游等河流，將出現明顯漲水過程，暴雨區內部份河流，

可能發生超警洪水。

水利部已向浙江、安徽、福建、廣東、廣西等地水利部門發出通知，

要求強化中小水庫和在建工程安全度汛措施，防範洪水、山洪災害和局部地區水浸，

保障人民群眾生命財產安全。

---------------------

YouTube片段：

下面那個小區，你看，一直有水流下來，天吶。

家裡成海洋了，怎麼搬都沒用了。

哎呦，地下都冒這種炸彈出來了。

哎呦，有車還不行哦，還要有船才行。

哎呦，都準備抓魚了，

要手動擋才行。

水很深啊。

---------------------

顯然，今年全球出現的極端天氣及反常大暴雨，經已成為全世界的審判，

明證世人沒有主動尋找 Oracle神諭級「2012信息」的罪！



20240519 www.ziondaily.com

7

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「以巴戰爭分析紅馬降臨」信息。

神早在摩西時代，已經設定了以色列這塊絆腳石。

原因，對於中東人而言，他們已佔領了以色列地長達 2,000年。

因此，當以色列回來復國時，阿拉伯人自然視之為侵略。

但神就是要考驗世上所有人，是否站在以色列的一邊。

所以，以色列就成為了全世界的絆腳石和重石頭。

而我們就要懂得站在天國的政治立場，有著掌管者的智慧，

因為，這會影響我們於被提後的身份，能否於永恆中坐上寶座。

原因是，神於 1008，以色列開戰當天，用颱風小犬，獨角獸座，

即紅馬背上帶著大刀的騎士，成為我們的印證，
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並且，當天正是高達模型比賽得獎的日子。

神以此印證，藉著我們的正確立場，讓我們得著四馬的騎士身份。

這就是神於被提前給予我們，最後的課程。

而現時，正是「天國比喻」的重啟及加強版，對於世界而言，「天國比喻」信息的最後幾篇，

是第三次世界大戰。但對於錫安而言，卻是撒種出 10萬倍祝福的時間。

為何只有錫安才可以成為新婦，為神誕生信仰的下一代，

但《啟示錄》的其他婦人卻做不到呢？

關鍵，亦正正是我們的性格，為我們帶來了不同的立場。

現在我們已經知道，神看待性格如 DNA，
聖靈有著神的性格、神的 DNA，就可以叫童女懷孕，這個神蹟，代表了性格的重要性。

正如主耶穌，亦代表了神的性格，成為我們的榜樣。
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以色列許配了給神，但他們的性格差劣，等同污染了神的 DNA，
繼而誕生不出好信仰，即婦人的其他兒女，並沒有神的形象。

所以，以色列人在神眼中，就成了淫婦。

因此，「掛名」基督徒從未擁有信仰，他們根本沒有神的 DNA，沒有活出神的形象。

情況，就如神棄絕以色列和法利賽人一樣，因為，他們口口聲聲，聲稱認識神，

但主耶穌卻說，人不能單憑說「主啊，主啊」，就能進天國，因為，神根本不認識他們。

如今的基要教會，也犯了同樣的錯誤。

他們一生受邪靈影響，性格被污染，不斷犯罪，卻以為自己可以進天國。

校對這段精華短片時，日華牧師藉著主日回顧，進深解釋近幾天《栽在溪水旁》的內容。

由 2024年 5月 13日起，日華牧師一連數天，

解答有關信仰累積的問題，如何運用真理，去建立天使身份的 ID。

其實，無論是我們個人、社會、甚或國家，都是一棵樹，

而每一個真理，都可以作為種子，於我們內心中栽種，直至百倍收成。

然而，只要我們認真栽種一顆信心種子，

其實，這顆種子就足以挑戰我們所有性格，這就是建立「信仰邏輯環」的概念。

也就是說，如果要將信心栽種成樹，累積成為性格的話，就要建立於「信實」之上。

關於這一點，日華牧師作出了詳細補充，以下，是日華牧師於 2024年 5月 17日的錄音分享。

---------------------

日華牧師：

讓我為剛才提及的「立場」稍作補充。

首先，就如這幾天的《栽在溪水旁》提到的，

神看一個國家、一個社區或是個人，皆如一棵樹。

原因在於，我們應該如何去理解，究竟神想要甚麼呢？

其實，當中還有一個小小的轉折點。

神所賜下的，並非一棵樹，而是一顆種子。

但為何這棵樹又會變成我們呢？因為，我們的內心和這顆種子互動。
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所以，我們經常提到這棵樹、那棵樹，

但，我們也要知道，這棵樹栽種在哪裡，就是我們的心田。

而我們的心田，是將它種好還是種壞了呢？

或說，我們的心田，是肯接受好的種子，還是不好的種子。

原來，我們的心田接受了道種後，讓它長成小樹苗、小草、小樹或大樹，

是在乎我們接受了種子後，自己的心田，在立場上如何演變。

所以，為何神視一個國家為一棵樹，

因為祂向這個國家的心田，撒出了眾多關於國家應有的種子；

祂對社會、個人，也都如此。

我們向來容易理解個人的心田，但我們並不理解，
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神給予我們種子後，當中應產生何種互動的程度。

經歷了這些年後，我發現到，無論對個人、群體或國家，

最考驗他們的，與最考驗法利賽人的，是一樣的。

法利賽人是群體，而非個人，最考驗他們的是「立場」，

就是剛剛所提及，我們成長中會有不同的立場，

但我們如何在不同的立場中，演變出一個「自發的性格」呢？

謹記，是「自發的性格」，而非神強迫你的。

所以，神通常賜下律例典章，但要求你擁有自發的性格。

為甚麼？因為要培養出自發的性格，所以，祂製造更新換代 。

為了甚麼？因為，每個時代當中的每個立場，其演變皆不同。

就如我聆聽今日的《栽在溪水旁》，內容提及一點 ——「信心」，

可能你們不太明白，我所針對的是甚麼。

信心如果是一個律例，便十分「死咕咕」（死板），很無情、冷酷。

原因是甚麼？乃在於，你把它視為律例典章，而非性格。

但你知否，你若看信心是性格的話，其實，裡面代表了甚麼呢？

為何我會提及「信實」？因為，當你用金邏輯環看「信心」，

按照你的立場，以立場去理解，才會演變出「信實」。

若你沒有因應你的立場而成長的話，信心僅僅是死的宣告。

「信心」和「迷信」有何不同呢？信心是來自神的話。

那你曾否思考，神的話有甚麼特性？

其特性是自有歷史以來，於人類歷史中所存留下來，你可以確信的證據。

因為，它自 3,500年前開始撰寫，歷經 1,500年，

由數十位作者編寫，它是完全無誤，預言性極強的。

它並非迷信，不像我們所說的祖先、神話，就如齊天大聖，至今已有許多版本。

你相信那些嗎？那些可否成為確據？不可以！

所以，神要我們「信」，是在神的話裡學習「信」。但那僅是開始而已。

因為神的話是可信，所以，祂有資格要你相信。

你相信後便宣告，譬如，我病得醫治；因主耶穌的貧窮，我得著富足。
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這些是否可信？是的。所以，祂叫你信，然後誕生出信心的立場和性格。

你擁有了信心後，隨著你逐漸成長，你會有你的立場。

身為個人，有個人的立場；身為一個社區，有社區的立場；身為一個國家，亦有國家的立場。

任何一個立場，譬如，國家的立場，兇惡園戶的比喻告訴我們，

她站在自己的立場中，干犯了神的憤怒。

何謂立場裡面，會開始有這些問題？其實，我們先別說法利賽人，

因為立場而敵擋主耶穌，我們先看看我們自己的立場。

譬如，早年我開始研究信心，便發現到，身為一個人的立場，去學習信心的話，

原來神要我相信祂的話，然後以信心去相信，信心是一個命令。

那麼，以我的立場來說，我會怎樣做呢？

我會做一件事，在我這個立場中，應該先確定神的話是可信。

僅是這點，在我個人認識的牧師當中，並非通過書籍或見證，

而是我個人認識的牧師中，沒有一人在這點做得好。

為甚麼？讓我舉一個簡單的例子，神要我們「信」，相信神的話，對不？

但在你所聽過、見過和個人認識的牧師中，有誰對信心的認識如我般透徹？沒有。

何解？ 因為我既然相信，我的信必定要來自一個確據，並非迷信，而是「信」。

因此，我便努力查考、查證，並研究關於信心的所有特性和概念。

當我提到立場，你就會明白。所以，通常我看見一些很親近的人，

想為他們祈禱、醫治他們時，我不會去了解他的病徵或病情的嚴重程度。
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為甚麼？因為這樣會影響我的情緒，繼而影響我的信念和信心。

所以，我盡量不去理解詳情，只要知道患甚麼病，然後為他祈禱。

有沒有感動為他祈禱呢？有的話便為他祈禱。就是這樣。

就如我們的醫治服侍隊，為人祈禱也是如此，頂多只是略知情況，

並不會詳細瞭解他的病情有多慘、多缺乏。因為這樣會影響我的信心。

這就是我的立場，在執行時，我會自發產生出一種做法，這便稱為性格。

神其實是將祂的信心給予每一代，到了這一代，祂要求我們相信，

但你會產生出一個多完整的性格呢？

首先，你要肯定這本與你相距 3,500年的聖經，是真實的，它所講的皆可信。

而整個信心的概念，當中我有否遺漏？會不會忘記？

所以我曾提過，通常我在生病時，會再次誦讀和背誦醫治相關的經文。

為甚麼？這是信的性格；而非信的命令。明白嗎？

好了，既然這是信的性格，神要我們相信，但我們有否強迫別人迷信？

這就是問題，就是立場。你是平信徒的話，不會思考這個問題；

但我作為領袖，會否有時要求別人迷信呢？

你可能沒有想過，神要我們信，「信」就是相信神的話，是有確據。

但有時候，有些事情我們還未查考清楚，便要別人相信我們，這豈非要求別人迷信？

這樣的立場，你是以一個怎樣的性格，壞到何等程度的性格，才會要求別人迷信呢？

「我是日華，你為何不相信我？」，但你並沒有為自己所說的話負責任，你有否學效神？

神的話寫成時，祂的負責任的態度呢？
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祂要你相信神的話，是為了讓你學效祂的樣式。

在神的話當中，難道你還學不到祂的樣式，為你說出的所有話負責任？

所以你會看到，我研究的任何一個題目，基本上外面的牧師，沒有一人能夠匹敵。

為甚麼？因為他們根本沒有信心的邏輯環。

信心隨之而來的，是你於相信神的話中，確知神是信實，並因此學習到祂信實的性格。

這來自甚麼？來自你的「信」。

每個時代，你會學到不同的信實。

譬如，100年前、200年前的信實，絕對不會在醫治中，研究關於雙氧水或其他療法。

因為 200年前，雙氧水根本並不熱門，甚至很多人不知道它的存在。

然而，今時今日若你在研究醫治，卻不知道這些知識，那你便是完全不信實了。

你只強調西醫可信，並且要求別人相信你這句話，那麼，你是一個怎樣的人呢？

你竟要求別人迷信你所講的錯誤！

所以，今天《栽在溪水旁》的內容，你聆聽時，可能不太明白我的意思。

我所講述的是，當你真正走在信心當中，便自然能學會信實。

因為你信神的話，但神的話是否可信？當然是可信的！

所以，將來你身為領袖時，要求別人信任你，你也要可信，

而不是說我「高竇」（傲慢）、夠兇惡，你便要相信我。

若你不信任我，即是不給我面子。

所以，我便提及有些人根本沒有經大腦、沒有查究清楚，

有些人更是一知半解，然後要求別人相信你。

這樣，你聲稱自己相信神，但其實是迫使對方失去屬神信心的性格。

所以，你便會看見，我是小心翼翼地研究，

並且，當我分享時，再三檢查清楚，才分享我的體驗。

有時候，那個分享是來自聖經，我便努力研究聖經。

但有些是我對於醫藥、某些方面的研究，短時間的話，需要花數個月時間；

長時間的話，則需要幾年、十年，甚至長達二十年，然後，我才跟別人分享。

那就是你在「信心」這個字詞裡，真正學會了信實這種性格。

這就是「邏輯環」，是一個基本邏輯。

因為當你動用信心，便會有立場，有立場後，便會衍生出性格。
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這種性格來自甚麼？是否神強迫而來的？不是的，是你自發的，所以，你就是一棵樹。

由於是你自發，將那東西壯大至一棵樹，

裡面全是你的心意、生命和經歷，完全是你所堅持的，那就是一棵樹。

所以，個人有個人立場，我自己也曾經歷個人立場，我便明白，社會立場與國家立場之別。

神拋下一堆經文給予一個國家，但以色列身為一個國家，有自己的立場嗎？

沒有，她沒有從神的經文中，學懂信實，以及更多其他的真理性格。

但我現在正講述，在信心的領域裡，你沒可能不演變出信實。

但聖經沒有明講的，祂就要求你執行，因為當你執行時，你便必須擁有自己的立場。

你一定會遇上 confrontation，即矛盾，或者執行一些事情時，你不懂得如何自處。

但當你從人性中理解時，你便會自發地產生信實。

這是當你擁有豐富的人性，才可以由信心變成信實。

現在我這樣說出來，若我沒有這樣帶出，你可能一輩子也沒想過有如此經歷。

原因，每一個真理亦然。

當執行每一個真理時，若你真的很有人性，你會自發地在真理中誕生性格。
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但如我所說，我在真道教會看到陳公展，雖然他有動用信心，但他最終竟變成沒有人性。

他所使用的是冷血、冷酷無情的方式，完全缺乏人情味！

我明白他為何缺乏人情味，因為如我所指，如果你有信心去相信病得著醫治，

你便不能看對方的弱點、重病或者他的情況，你要盡量令他相信得著醫治，是嗎？

但你將事情發展到變成冷血，慢慢變成自己的功德，

而那態度是不留意、不理會對方這些問題的情況下，沒有視他們為人，

而是把他們當作你手中的一件製作品、你的功過或成就，這正是我指那種冷血，明白嗎？

就如我們看見自己的寵物，你會寵愛牠、疼愛牠。

但你看見街上的流浪狗，那種感覺是截然不同。

我正在說，當你身為一位牧師，醫治身邊的病人時，你把他當作你的寵物，

還是街上走過的流浪狗，需要你伸出援手？這就是當中的分別。

很多人在缺乏人性下，因為他害怕對方影響自己的信心，所以他把對方當作流浪狗，

這樣便會變得冷血，知道嗎？這便是冷血無情！

但我呢？我的立場會出現矛盾。

譬如我為熾焮祈禱，我把他當作是一隻流浪狗，還是把他當作寵物呢？當然不是指寵物狗。

但如果我過度把他當作寵物，替他傷心、替他痛苦，看見他辛苦時，我也會落淚，

這樣會影響我能夠輸出給他的信心，看見嗎？

當你為別人醫治的時候，也會遇到這種立場上的問題。

這樣，在裡面便會誕生人性，我便能找到一種既親愛、親善、關心，

但又能夠誕生信心的做法，這就是立場。

然而，這種形象、這種形態，於每個時代也有差異。
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舉個例子，如果現在回看一、二百年前，人們的那種愛正是完全依賴西醫。

「我給你錢去看西醫、吃西藥吧！」

但問題是，於這個時代已經不可行。

所以，我才會從西醫中走出來，發現了很多這些東西。

我是真的愛你，並非指在過程中關心你，便如一、二百年前，建議你看西醫。

而是我在那立場中發現，若你尋找西醫，其實會更快離世，正是如此。

我就是在說，每個時代的立場也不同，每一個人也不同，你與身邊的人的相處方式也有別。

你在「說的聚會」看見病人時，你會以怎樣的心態看待他們呢？

是以人性的心態，還是沒有人性的心態呢？

有些人，我真的遇見一些牧師，為了做給別人看，他不擇手段至一個階段，

即使他的方式無法醫治別人，卻裝作能醫治別人。

真的有這種情況，為了展示給別人看，那些便缺乏人性！

但是，為何會出現這樣的情況呢？

大家同樣相信這節經文：「因主耶穌的鞭傷，我們得醫治。」

可是，為甚麼有些人能夠誕生人性，有些人卻誕生沒有人性呢？

如我所言，那人看這些是成就，他 trick（欺騙）信徒，讓人誤以為神的恩膏臨到自己身上。

其實，他是利用欺騙手段，讓他們 slain in power（被聖靈擊倒），以此來展現自己的能力。

他並不是真心想治好他們，從頭到尾，他根本不想治好他們。

最可怕的是，他們使用這種過度方式，根本無法藉著他的恩膏產生神蹟。

即便那人因此痊癒，也是因為那人自己的信心。
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因此，我想說的是，以前，甚或一、二百年前，並沒有這些佈道聚會、大帳幕聚會，

而是如我們現在所講，70年前才開始出現。

所以，每個時代也會誕生一些不同的現象和境遇，導致每個時代中，你們也有不同的立場。

而不同的立場應該誕生不同的品性，那就是人性的光輝。

這種自發而出的人性，才是你真正的性格。

神給予的命令，是否屬於你的性格？不是的！

神說：「你要聖潔。」但你的性格並非聖潔，

神只是你要聖潔，有些人卻誤以為自己已經聖潔了！

「因為神說，我要聖潔，所以我已經聖潔了。」

不是這樣的！神說你要聖潔，是要看你的立場，看見聖潔之後，你會怎樣反應。

只有你自發產生的性格，才真正屬於你。
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譬如，像我在聖潔中，我自發地從信主開始，就不多看其他姊妹。

這是我的自發行為，沒有人強迫我，這才是我的性格。

並不是因為神命令我要聖潔，我就變成聖潔了。不是！而是我用這一點引發，

於我的立場上，自發地產生行為，才是我真正的性格，那才是一棵樹。

因為神的話語 ——種子，來到我的心田，種出這棵樹。這棵樹就是我的生命形態。

聖經說，這棵樹就是天國，對吧？

這棵樹壯大得就像天國一樣，能夠讓飛鳥在上面居住。主耶穌有沒有這樣說過？

沒錯！其實，這就是我於今天的《栽在溪水旁》分享，

希望帶出的一點，因為當時沒有詳細解釋，所以現在補充說明。

我所說的立場，就是指：當你接受真理之後，有否學會了信實。

如果你在信心之中接受了真理，卻無法變成信實，

那麼，基本上你根本從來沒有動用信心。

因為，神以多少的信實寫下了整本聖經，讓你晝夜思想，但你卻從中學不到信實？

祂告訴你，一千多年來，祂沒有忘記自己所說的話；

祂沒有前言不答後語；祂的智慧早已組織好。
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而你卻在短短的一生中，摧毀自己所說的諾言？

神的慈愛永遠長存，是嗎？用一千多年寫下，如今，再加上兩千年的歷史，

累計已有三千五百年，神的慈愛也永遠長存。

我們在神信實的話語當中，也學不到祂的信實，那麼，我們的信，豈不是枉為人？

我們沒有用人性相信，也沒有用人性遵行這些真理，體驗這個真理背後，究竟隱藏了甚麼。

總之，那個真理背後，就是你來到神的面前，必須信有神，「人非有信，不能夠討神喜悅」。

其實，當中所指的是信甚麼呢？信心是來自神的話。

所以，其實神的話是鋪排在背後，隱藏了一個性格，就是如何做人。

如何讓你的慈愛也永遠長存？在這個過程中，你所相信的永遠也有證據？

因為，神的話就是確據。
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因此，換句話說，我所教導的，從來也不是教導你們迷信的，

我是有證據的，證據確鑿的才教你們。

那麼，我是從哪裡學來的呢？我在神的話裡面學回來的！

但問題是，我以甚麼作媒介去學習這回事？就是「信心」。

所以，自從我教導你們擁有信心之後，你會發現，僅僅是「信心」這個題目，

在你有生之年，教導得最清楚、最詳細，甚至達到百倍祝福，

包括如何撒種、這種信心的道種，你於有生之年所聽過最詳細的教導，一定是來自我，對嗎？

那麼，其他人的教導呢？他們根本沒有在裡面種出一棵樹，明白嗎？

只是將這些真理當作律例典章來遵守，並沒有在其中誕生屬於他們自發的人性，

請謹記「自發」這個字！

「因為神沒有要求我，也沒有強迫我做。」

每個時代的立場也不同，於每個時代中，神也不會強迫你做這事。

因為，當執行這事情時，只適合這時代，而不適合下一個時代，對嗎？

如我所說，於這時代，你想幫助所有患病的人，這已經跟 50、100年前不同。

50年前，只會不斷叫你去看西醫。

然而，現時來說，你有更好的選擇，只是被壓抑了。

那麼，若你身為牧師，該怎麼辦呢？沒錯！正是「立場」！

當身為牧師時，有些牧師會說：「我不做。」

因為他們是法利賽人；但我身為牧師，我會做！

因為，這就是我自發的立場，就是我這棵樹。

因此，神所說的立場，個人有個人的樹；
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社會亦應該要有社會的樹、社會的風氣；國家也應該要有國家的樹。

好了！現在的重石頭，正在試驗全世界的立場，所有國家都看見以色列的情況，

身為一個國家、聯盟，像是美國、英國、歐洲共同市場，又或是非洲、中國，

他們的立場究竟是甚麼？

他們的立場，當然是以自己的利益掛帥，是的！

正是漸漸地演變成一個沒有人性的國家，這些國家的立場是沒有人性的。

其實，美國會被人批評的原因，正是她的立場及很多事情，都是在說謊和欺騙，

並用了許多方法去「偷呃拐騙」，這就是整個美國的立場，但她會做好表面功夫。

這亦是神會審判她的原因。

何解？因為，若是以一棵樹的概念來看整個國家，

她就是一棵爛掉的樹、一棵邪惡的樹。以群體來說，她也是一個邪惡的群體。

如我提及，許多時候，讓我們最難做人的，就是立場，

甚至，有時候你要放棄身為人的利益，而去行真理。這就是聖經所說的逼迫與迫害。

所以，我為何在此要特別提到「立場」一詞，正因我們信主後，經常以為一帆風順便是最好。

但其實，若是一帆風順的話，便不會刺激你奮發地、自發地產生，一個單單屬於你的性格。

這性格既不是抄襲別人的，亦不是別人強迫你，而是你自發地產生。

錫安在現時的光景，便有我們在自發下，所誕生的性格，

無論是身為一個群體，或是我個人也好，都有我獨特的性格，乃是其他人、其他牧師沒有的！

沒錯！這正是神所欣賞的，這才是真真正正由信心，將神所給予的道種，誕生出生命。

所以，你試想，對於主耶穌而言，其實，當時祂的門徒，究竟做錯了甚麼？
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為何我會以「做錯了甚麼」來形容？

主耶穌留給門徒的，並不是一筆大生意，而是留下了一個「大鑊」（棘手的立場）。

主耶穌早已被預定會以這樣的方式死去，就連 1,500年來的逾越節羔羊，也是如此預表。

但在主耶穌死後，卻留下一個「鑊」，就是門徒們全被追殺。

沒錯！主耶穌留下了一個難以處理的立場給門徒們，而他們可以放棄這個立場嗎？

我們從聖經中可得知，彼得竟重操舊業，回去捕魚，亦曾經在雞啼前，三次不認主。

他有這樣的立場，當然不好！

然而，他後來醒覺，其結局是怎樣呢？

每一個門徒，不是被殺、被丟進獅子坑，就是在拔摩島被囚、撰寫《啟示錄》。
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「主耶穌，究竟他們做錯了甚麼？為何祢要這樣做？」

其實，主耶穌僅是教導他們甚麼呢？就是福音、福音、福音，四處跟人分享福音。

但是，福音的內容又是甚麼？正是主耶穌的一生，即「四福音」。

當你讀了這麼多之後，或許你有時會想：「福音究竟是甚麼？」

四福音已經寫好了，你亦看完了，究竟裡面所說的福音是甚麼？

福音就是主耶穌來到，將道種給予你，並說祂就是撒種的人，祂就是「道成肉身」。

祂將道種給予你之後，你要如祂一樣，以一個新的立場活一生。

主耶穌以祂的新立場活一生，最終被釘上十字架；

同樣，門徒有一個新的立場之後，發揮他們每一個人的人性，以其本身的特性，度過一生。
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所以，並不是他們得罪了主耶穌，而是，信仰理應如此！

基本上，新約教會就是神給出祂的道種，而祂的道種是甚麼？

就是主耶穌道成肉身，以神的性格活了一生。

你看見祂以神的性格活了一生，即使活在這世界，祂最後的結果是怎樣呢？

然而，祂有否堅持祂的立場呢？有！正是這樣！這就是祂的樹，一棵參天巨樹。
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若仍是不明白的話，你再細看使徒行傳，你看看祂的所有門徒，

主耶穌是否同樣將道種給予他們，並示範出，神的話就是這樣遵守的！

然後，門徒們的結果又是如何？結果就是每一個均死於非命！保羅也是如此。

試問，這代表著甚麼？原來神要做的，就是將神的話給予你，將你推進一個立場。

而在這立場中，你誕生了自己的人格，那才是你的樹。

倘若你沒有誕生人格，只是隨波逐流的話，

就如亞拿尼亞、撒非喇一樣，誕生了另類的人格，

那便完蛋了，結果就是被聖靈擊殺了！其實，真正的信仰就是這樣！

在這過程中，我是自願地慢慢走進這「鑊」（逼迫）裡。

總之，主耶穌一被提後，所有人簡直是「一鑊熟」（同歸於盡）。

即打從我第一天信主開始，我已經知道，信主後，我的立場應是怎樣。

然後，在這立場上，我該怎樣做下一步，然後再做下一步、如此下去。

當然，這導致我一步步失去本來擁有的東西。

並且，我原是希望留在香港參與教會，結果未如願，我要往加拿大留學。

於留學期間，因為我的立場，導致我與身邊的朋友、同學，難以保持友好關係，

因為他們只顧玩樂，諸如此類。

這正是我的立場。自發產生的性格，神才會欣賞，這才是一棵樹栽在溪水旁。

錫安的弟兄姊妹，從參與錫安起，便開始改變自己的立場。

那確是苦的，但你自發產生的性格，才是那棵樹。
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這棵樹結出來的所有果子，就是你為了神的話⋯⋯
總之，神只是將道種交給你，而你的心如何將它栽種成一棵樹，

那是自發產生的，就是這個意思。

但是，如果我們對神的道種無心裝載，那便是土淺石頭了，對嗎？

遇到逼迫，我們便不再供應這棵樹了，只要太陽一出來，它就枯乾了。

但，若你願意「滿心」裝載，你便開始發現，

「咦！我信主了，不可以再吸煙。」

「我信主了，不可以再說粗言穢語。」

「我信主了，不可以犯姦淫，或與不信的人結婚。」

這是不是一個立場呢？

你沒察覺嗎？聖經提及的許多事情，像是推你進到這些立場裡，你要遵行，然後自發地願意執行。
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有些人卻是自發地不執行，還聲稱自己已信主，可以上天堂。那你能夠想像吧！

所以，如我所說，可知道，上天堂的就是這棵樹。

這棵樹就是神的話，與你自發產生的牽連、歷史和際遇。

所以你會看見於裡面，有可能你用了這種方法去讀書，用這種方法去認識朋友，

用這種方法去選擇你自己的人生方向，這些便能夠上天堂。

但若你以妥協去面對另外的境況，則不會成為這棵樹，它根本無法生長。

因為，你用其他屬世的方法，那些皆不是樹，又怎能進天國呢？我就是這樣的意思。

所以，我們要用自發方式去行真理，並且在過程中，

我們的處理、經歷、際遇、逼迫、記憶、智慧，這些才會組成這棵樹。

當這棵樹上天堂時，你依舊是你自己。

因為你用了這棵樹，經歷了所有的疾病、窮困、痛苦。

但有些人，卻會完全失去這些記憶，因為他們全部採納了屬世界的。

那些全都與這棵樹無關，他們採納的方法，與這顆種子亦無關。

所以，現在你便明白，為何會有這樣的區分。

我們上了天堂後，有些人記憶整全，有些人卻是失憶，就是這個意思。

因為他們從來沒有自發地，用一個合乎聖經真理的性格去活一生。

當用聖經真理的性格活一生，才屬於這棵樹的一部份。

因此，國家有沒有國家的樹？有。有沒有社會的樹？有。有沒有個人的樹？有。

但是，於「個人」，即你的內心當中，即使你建立個人立場，也一定要對社會的立場，

有一個共識。你不是社會，但你一定是社會的一部份；

你不是國家，但你一定是國家的一部份。
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那麼，若社會走向所多瑪、蛾摩拉的景況時，你怎麼辦？

你若照樣採納世界的風氣，那就「中招」了。

所以，我現在跟你說的是，關於國家，你應該擁有一個怎樣的立場，就是這個意思。

即使你自稱很愛主，對於錫安所說的，你也會聽，但一談及現在的戰爭，

你卻認為以色列活該被攻擊的話，那你就完蛋了。

因為你去到「國家樹」的層面，你便失敗了。

我現剖析這個立場，給你了解，你應該以甚麼立場，去看一個國家該有的樹，

因為，每個人裡面，也有「國家樹」、「社會樹」，還有個人立場的樹。

有些人除了個人立場的樹，如我一樣，還有一個「領袖的樹」。

所以，弟兄姊妹，你們也有「平信徒的樹」，但有一天，當你成為領袖的時候，

如我所說，你一定會遇到更大、更多的立場。那該如何把它做好呢？

如我剛才提及為病人醫病，即，我怎能做到，既關心，又有人性地醫病，

而不是為了擁有信心果效，而冷血地做呢？

我應該怎樣去處理好這件事？這是自發的！對嗎？

你又如何對待身旁，身體出現狀況的人呢？

又或是那人屢勸不聽，你究竟如何愛他呢？

還是你會覺得厭煩，認為他阻礙你發達？阻礙你在信心上表現得威猛呢？

這就是我們各人擁有的人性部份，怎樣處理神所給我們的律例典章？

以甚麼方式與身邊的環境，相處和諧，彷彿如有神助般？這正是我要說明的一點。

熾焮：

剛剛你提及關於立場，而你之前分析了信心和信實。

意即，對於信心和信實，是否屬於你信仰立場的一部份？

你向我們分析了，如果我們真是想發展信心的話，應以一個完整的邏輯環來看待。

而對於政治、醫療，甚至信仰，爸爸也有從真理中，領悟到屬神的不同立場，

而我們便須全部學懂。請問是否這樣理解？

日華牧師：

是的，譬如，當你們看到我具備某些質素時，

或者你們沒想到那個質素，就是來自 faith（信心）。

即神要我信，是由於祂有證據確鑿的神的話，亦有作支援的神的話，祂才要我信。
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所以，於過程裡，如果我要有神形象的話，並非單單祂要我信，那我便信。

而是在信的過程中，我了解到，原來神的性格是，

當你要別人信時，是需要證據確鑿，這就是神的性格。

但當我身為領袖分享講道時，是否要別人相信我呢？

於是，我在信心上學了甚麼呢？明白嗎？

從這立場延伸，會令人聯想到，神是會證據確鑿，才叫人信祂，祂是有支援，才叫人信祂。

那我現在身為一位領袖，當分享一樣事物，便一定要盡我所能去研究，

然後才有資格跟人分享，及要別人信我，對吧？我正想帶出這一點。

若我們將這一點延伸的話，就是 learn from God，即從神身上學到一個榜樣，這就是第一個要點。

第二個要點，我曾提到醫治，譬如我為別人祈禱時，

當我為別人祈禱時，同樣會遇到這個立場上的一個問題，

就是我為別人祈禱時，究竟在邏輯環上，我怎樣做到盡善盡美呢？

因為當運用信心時，便會跟我們向來所做的事，

如關心病人、噓寒問暖、關心病情，或是給予病人一些提議等做法，好像有所違背。

那麼，於那個過程中，既然神要我用信心為病人祈禱，

在這過程中，我便不能心懷二意，一定要一點都不疑惑。

在這個過程中，我跟這個人的互動該是怎樣呢？
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在這個過程裡，以這個立場而言，當然，有些人會「大心肝」（粗枝大葉），

「祈禱便祈禱吧！」採取麻木不仁的態度。這是有些人的做法。

但如果按著邏輯環的概念，你怎樣做到盡善盡美呢？

第一，不要失見證；

第二，因我要於執行時，結出聖靈果子，即這棵樹，要於處事過程中，傳遞出很多東西，

其中一樣是溫柔，那我可否溫柔一點呢？還有，可否喜樂一點呢？喜樂是否聖靈的果子？

沒錯，我仍然是執行同一個真理，為這個病人祈禱，但我能否使他喜樂呢？

抑或於那個過程中，經我祈禱後，他反而覺得我冷血無情，

甚至自己變得更加自卑，因覺得日華牧師為他祈禱時，看不起他的信心。

正是這一種情況，當我們執行真理時，有些是我們能從直接的互動中，

因為出於人性，謹記是自發的，其他人未必會想到，

但當你想到後，有否將那樣東西變為你的習慣？

其實，我在信仰上最早真正突破的是信心，亦因為我突破的是信心，

所以我所分享的每個真理，實際是以「確據」的方式作研究的。

因為我希望別人相信我，當然，我從未強迫別人相信我，

但我會研究真理，直至它成為一個確據後，才敢告訴別人。

因它是確據，所以，待十年、二十年、三十年後，你仍會發現我所分享的是真的，

完全可以打消是否有陰謀的念頭，而單單相信我說的話，

不論十年、二十年、三十年後，始終如是。

其實，很多人也很羨慕，能夠找到每件事背後的事實真相。

這是因我撒出了許多種子，又建立了那麼多的確據，

所以神不介意，將很多事件背後的真相，預先告訴我，讓我能夠找到。
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事實上，因為我已確保自己所認可的一切東西，全都有確據，以及是真相。

所以，我的推論通常是正確的。

如你所見，為何外面很多人的推論也是一塌糊塗？

因為他根本不介意自己腦裡所認可的東西，有 99%都是錯的，

然後他單憑那 1%，就以為可以推論出事實。

但他那 99%的認知，有沒有證據證明是對的？全都沒有確據的。

所以，你會發現越是無知的人，他所說的話就越一塌糊塗，全是胡說八道，無稽之談。

這都是來自於他的誤解，因他所認可的東西，根本是錯的，導致他的推論錯誤。

為何會出現進化論呢？是因為他認可的東西一直是錯的。

他認可了，生命其實是很容易孕育的，這樣也行嗎？

縱然現在要複製，也無法複製出來，你卻說能孕育出來？

當你能複製出來後，才好意思說孕育出來吧！

正因他全部認知都是錯誤的，於是立刻誕生出一些根本不可信的理論。

如你所見，譬如，我分享關於創造論、「失落、洪水」、「新年與神檯」等信息，

你會發現我是有確據的，普通牧師根本與我相距甚遠。

沒錯，我便是以這方式走信仰路至今，

原來，在這一代中，神預留了很多確據讓我去研究，

為要印證我們教會，甚至是我們的身份。

所以，在信心這真理中，認識信實只是其中一個起點，後期會越來越複雜。

總之，我們執行每一個真理，也要涵蓋所有聖靈果子的特徵，講究是否源自於愛？

當你付出時，究竟是那種面如死灰的麻木，還是真的帶著一種喜樂、溫柔、恩慈？

換言之，其實我們知道有聖靈的果子，但我們沒有想到，在栽種這棵樹的過程中，

你的人性還要顧及另外八樣東西，亦即愛的八個特徵，來做每一件事。
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當顧及這八個特徵時，你的立場就會變得越來越難。

即你自己也苦，那怎麼將喜樂傳遞給別人？

你自己也貧窮，還怎麼喜樂？這便是我所說的意思，

那時，這導致你的立場更難，但若你能夠執行真理，誕生聖靈果子，

那便是你的人性，亦是那棵樹的「內容」。

熾焮：

爸爸，很早期你教導我，有關每次進步 1%的方式，我發現，

當我應用這原則，在日常生活中的不同事情時，邏輯環便變得越來越完整。

例如，初期我跟一群小弟兄吃飯、聊天，原是屬於較淺層級數，純粹是為了開心而已。

但當按照爸爸所教的，每次進步 1%或以上，即按自己能夠承受的程度來做，

那下次再做時，便可傾談得更深層，又或會更關心別人。

爸爸，請問，若我們將每次進步 1%的方式，應用於日常生活的不同範疇，

不論是人前人後，又或我們堅守一些習慣、執行真理，

這是否會引導我們，建立一個更完整的邏輯環？可否這樣理解？

日華牧師：

是的，因為我們習慣了「習以為常」這樣東西，

但若是習以為常，亦即你是維持原判，那便不會成長。

但當你每次皆進步時，例如，下次可以在心情上進步；

有時候，下次可以在精神方面進步；又或下次可能在計劃方面、做事的次序方面進步。

所以，這樣做打開了一個可能性，使你可以自發地加添一些東西進去，

而加添時，你就會慢慢找到很多新的出路。



20240519 www.ziondaily.com

34

其實，這是神希望我們於人生中、真理上，所達到的程度。

當然，在那過程裡，「成就」會來到，

但最主要的副產品，即我們所認為的副產品是「性格」，那才是最重要的。

而該成就，往往也是為了獎勵那性格，向來也是獎勵性格的。因那棵樹自身，才是最重要的。

Eddie策略家：

請問日華牧師，關於你剛才提及的立場方面，其實普遍基要教會都是以因信稱義為主，

但他們所提及的信心，是否並非真正的信心？

因為他們的立場並不堅定，當受到社會的壓力就會妥協。

這是否如日華牧師所說，他們對真理的尋求和明白，並沒有自發性地尋找神，

導致社會的壓力一來到，他們就活在妥協當中，使他們的立場不堅定呢？

而日華牧師，你在「雙氧水事件」當中的立場是如此堅定，

是因為如你所說，你尋根究底（search）、研究，帶著為人好的愛心，

所以那立場，一直到現在，無論受多少次挑戰和壓力，都是不變和堅定的。

日華牧師：

其實，針對因信稱義，現時普遍教會、普世教會，

皆有一個基本的嚴重問題，就是他們把信仰製造成只要你參與，

就可以 get（得到），得到上天堂的資格，得到能上天堂的保證，

所以人們就會想，既然能夠得到，

那麼，代價能否少一點呢？付出能否少一點呢？

但我一信主就知道一件事，信主乃是 give（付出）的，由頭到尾我能付出多少？我能否付出更多？

其實神已經以十分納一作出了暗示，就是我能否付出更多。這簡直是我一生的寫照！

每年結束時，你們都知道我下一年定會付出更多，

我會盡可能在我能力所及的範圍當中付出更多，這是我在信主第一年已經開始執行的。

但對比其他人，那些你看見的所謂基督徒，只會關心能夠獲得多少，

甚至，有些人回到教會中傳銷、騙財，我們也曾把這些人趕離教會。

何解？因為他來教會就是為了得到所想的。

他覺得：「日華你罵我嗎？說我來教會為了尋找對象，每個人豈不都一樣！」

因為他心想：「我就是要 get（拿取），

在其他地方我要 get，在這裡也要 get，人一生就是要這樣 get！」

但，其實神一直以來跟人所溝通的，都是要人付出，

正如祂第一次見摩西，便差遣摩西，這樣，摩西就把餘生給了神。奉差遣的就是這樣。

每個神所呼召的，都要付出，所以巴蘭一開始 get，就完蛋了！滅亡了！
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由是你會看到，很多人在信仰中，覺得付出何只困難，簡直是不可能！

所以他創造了 get的信仰歷程，就是要不斷 get。

這就是典型的 Ponzi Scheme龐氏騙案，正是以這種方式進行。

但是，這樣就會遺禍，會遺害。

所有由始至終，以為藉著盡量去 get就能得著信仰的人，

其實都是自欺欺人，一定是死路一條！

正如法利賽人與主耶穌基督的矛盾，根本就是源於他們在信仰上只是想著要 get，
而主耶穌卻破壞他們想得到的。

誠然主耶穌到來就是付出，全都是付出，由是，法利賽人才會覺得祂是當前大敵！
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試想想，主耶穌基督沒有收取金錢來買麵包、買魚，要你來吃，

醫治病人又不收取醫藥費，那為何會干犯法利賽人呢？

這好比我們送出講道錄音帶而已，為甚麼會干犯香港那麼多教會呢？

現在你就明白，因為，原來當別人知道信仰的真諦，這群人就會看到自己的不安穩。

「人家給我納的十分一或其他的東西，會否不保呢？人

們會否給我施壓？會否回來追問我呢？

這樣，豈不突然讓人知道我其實很懶，知道我對聖經根本一竅不通，

對自己說的所有真理，從未負過責任！」

其實不用他們說明，你也能知道，他們是因為甚麼理由而迫害主耶穌，

或因著甚麼理由而迫害錫安。那就是因為他們的罪！

他們對所說的真理一竅不通，根本連自己都不信！他們以為迷信就行！

「我無法迷信，那就你去迷信吧！我是信不了的，不過既然已說出來，那你去迷信吧！」

神學很多時候都是這樣，他自己所教的，自己也無法相信，

他給你說出來，看看你能否帶領一群傻的會眾迷信！

所以在他們而言，他們怎樣看他們的會眾呢？

他們覺得那些全都是可以傷害，能讓他們從中獲利的群眾而已！

但我並非如此！我所作的，總之就是盡我所能，能付出多少就多少，

因為主耶穌就是那榜樣，但，就變成現在這模樣。

所以，換言之，付出是一種能夠與神直接交流的方式。

因此，我能理解那些經文，你為別人付出，神就會給你，

故，我理解了撒種是甚麼。

撒種就是對神的信實之最佳確據、認知及表現，你在裡面能看見神的信實。

意即，你相信祂，而祂確實做得到。我們從中學習了甚麼教訓呢？

其中的教訓就是我會遵守我的諾言，我答應了便一定會做，

我會持守在神面前的 vow（誓言），我答應神的，我一定會持守。
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當我越是這樣的人，我越會言出必行。我會為你們去做這件事，會做一輩子；

我會撒種，一輩子把我的講道帶都送出去，維持一輩子都如此行。

我越是這樣的人，我便越容易相信神的信實，對不？

因為我慢慢地了解了這種人的心態，是不會輕易摧毀自己的諾言的。

因此，我便明白神指著祂的永生起誓代表了甚麼，於是我便能輕易地相信祂的應許。

祂所應許的，就定必成就。因為我就是這樣的人，

可是，很多人卻未能如此，

原因，他們僅是「念口簧」（口頭上說說）而已，根本沒有誠信。

他上星期是這樣，今星期就變了。

我去過很多地方，但這一點是我回港後才發覺，香港人就是這樣！
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就是一群人，所指的是一群牧師，竟習慣了上星期跟你交朋友，下個星期就不跟你做朋友了。

他們就是這樣的人，全部都「上上落落」的。

所以我們這間教會才會如此另類。他們每個星期為了求生，以各種方式運作他們的教會。

有的之前還在做，後來就不再做了，有的則是一度做了，

然後不了了之，但你會看見，錫安並非如此。

誠然，我們跟他們的分別，源自我們強調 give（付出），而他們卻強調 get（拿取），

宛如一人朝著終點奔跑，另一人卻是面向終點倒退，那分別可大了，怎能接近神呢？

他們根本由此至終在倒退，打從開始信仰，他們就在倒退，

如此，我又怎能接納這些人呢？我又怎能接納這些教會所給我的榜樣呢？

因為我信主那天就已經在 give了，但他們不只在信主那天，

不管信主多少年，他們都在 get，這就是最大的寫照了。

原因，仍然是那句話，他們打從信主開始，都沒有認真看待這個信仰。

其實，我發現很多人都是這樣，所以才用自己的方式來解讀信仰，然後聲稱「這一定是正確的！」

之後卻會奇怪為何神不聽他們的禱告，奇怪自己聽不見神的聲音，未能擁有神蹟，

他們會奇怪這些。可是，他們完全沒有想過問題所在。

因此，他們所信的神，很多時候都是可有可無的，

甚至，這個是否真神，他們也未必知道，所以才會有五教合一，就是這個原因了。

然而，我覺得那是不可能的，因為神已明確說出：「只有我才是真神！」

那你應該知道，不可能還有另外四個神。怎能說得通呢？

你越走進神的性格，便越能理解那是不可能 compromise（妥協）的，

可是很多支持五教合一的，儘管是來自基督教，也會說自己所信的跟天主教和佛教差不多。
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其實他們內心裡，一直認為聖經中，神所說的並不算數，

因為身為牧師的他，都一直言而無信，所以他怎會相信呢？

因此他才會接受佛教、道教，多神論也可以接受，因為他根本是一個言而無信的人。

因此，他覺得神於聖經中所說的話，並非真的，是言而無信的，未必成就的。

他以自己的方式來理解神。那你試想，他建立這樣的教會出來，

跟隨他的那一群人還能上天堂嗎？挺困難的。這就是最大的分別了。

他們已經輸在起跑線，而我則是贏在起跑線，

因為我一開始就想著要付出，我願意放棄所有東西。

所以現在你便明白，為何主耶穌基督會跟那位財主提及這一點，即，信仰一開始其實就是付出。

為何祂呼召所有門徒時，都叫他們放下所有東西來跟從主，

因為信仰一開始就應該是 give，沒有任何地方能解讀為 get，絕對沒有任何地方！

可是他們整個系統也建立在 get上，並且以「能獲取多少東西」來吸引、試探，

甚至引誘別人，加入他們這地獄之旅。

---------------------

以下，讓我們回到早前主日回顧的內容。

---------------------

主耶穌提到，我們信主後，成為了「新人」，

意思是，我們要帶著神的性格去活一生，孕育出似神的性格。

但很多教會卻成了巴蘭，藉著賣神的話而富有起來。最後，整個宗派也成了大淫婦，

甚至，他們的發展龐大到一個階段，成為別人的迷惑，讓人誤以為這就是真信仰。

這正是神最憎惡的，因為，他們不斷誕生的下一代，都沒有神的性格，
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就如聯群結隊犯罪的法利賽人，甚至絆倒整個以色列。

他們生下來的，在神眼中，是毒蛇的種類，不能進天國。

相反，主耶穌則是「道成肉身」，意思是，主耶穌用神的話語，成為祂的 DNA，
發展出一個全然擁有神品格、性格、情操的人，並且，在世上活了 33年。

最終，主耶穌留下聖靈，將屬神的 DNA，傳遞給所有基督徒。

因為，我們信主時，是從水和聖靈而生，

之後，就可以用神的性格，去度過我們的人生，最終成長為新婦。

神更以眾多共同信息，印證錫安擁有神的 DNA、神的性格，並且，成了 Rhema及 Oracle，
在這幾十年的累積中，成了最全備的 DNA倉庫，可以為主耶穌基督誕生信仰的下一代。

並且，在我們被提後，往後千禧年的人，也可以通過研究錫安的信仰，

同樣誕生出屬神的 DNA性格。就如我們因為研究主耶穌的見證，而活出信仰一樣。
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相反，邪靈和撒但之所以下地獄，正是因為牠們擁有邪異的性格，因榮光敗壞了智慧。

假如人信主後，不願改變性格的話，他們就不是脫去舊人，穿上新人，

正如摩西不能進入迦南地及大衛被神審判，都是因為他們性格上的問題。
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當年輕財主希望進天國時，主耶穌就要求他變賣一切去跟從神。

因唯有這個方法，才可以徹底改變財主的性格。

而我們，更是已經跟從神多年，經歷了眾多動勢，

原因是，神要塑造我們，成為可以用鐵杖轄管列國的小孩子。

既然，我們是要成為皇子，執掌王權，

現時我們就要有皇子的成熟和心胸，擁有君王級的智慧和掌管。

現時，混亂的世界，再加上七年大災難，就成為我們的訓練場，

學習擁有神的觀點，認知時空穿梭的我們，如何以另一個身份去掌控及推動世界，

從而培養出與神一樣的觀點，可以承繼鐵杖的性格。

所以，近期主日的焦點，亦會放在「以巴衝突」，藉著第三次世界大戰的走向，成為我們的教材。

因此，今星期的主日信息，將會插播日華牧師早前所錄製的「顏色革命剖析」，

進一步深入剖析顏色革命，及介紹顏色革命之父，吉恩夏普。

影片：「顏色革命」信息與反猶太活動舉起重石頭（向弟兄姊妹詳細解說信息目的）

透過上星期的主日信息，我們已經明白到，

其實，世界被毀滅的原因，就是因為人們舉起重石頭。

就正如以色列被滅國，是因為殺害主耶穌一樣。
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在主耶穌的時代，我們可以看到，一眾以色列人是心甘情願地，

集體決定要殺死主耶穌，最終，需要為此承擔惡果。

當時，就連羅馬的官長彼拉多都知道，不應該殺害主耶穌，

所以，他在眾人面前洗手，讓殺害主耶穌的罪不落到他身上，而是落在以色列人身上。

主耶穌的經歷，讓我們知道，其實，群眾就像羊一樣，非常容易被人操控。

每一個以色列人都自以為正確，做了一個看似經過深思熟慮、公平公正的獨立決定。

但實際上，卻是偏離事實、偏離公平公正到一個階段，竟將無罪的主耶穌釘死。

這就是群眾被煽動，自以為義的可怕後果。

假如，主耶穌是以色列人的重石頭，舉起的後果就是滅國。

那麼，以色列國，就是全人類的重石頭，
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舉起的後果，就是世界性的七年大災難，這就是我們現時所經歷的光景。

原因，在神的眼中，那些支持巴勒斯坦，反對以色列的大學生，

他們身體力行，在校園裡靜坐、示威，甚至騷亂，

其實，就如主耶穌時代的以色列人一樣，他們也在大聲叫喊︰「釘死以色列人！」

因為，這些大學生的訴求，是要巴勒斯坦人立國，以色列被制裁。

也就是說，哈馬斯的所作所為，包括入侵以色列地、擄掠人質、殺害兒童等行為，

非但不需要付代價，相反，更要用立國來鼓勵他們、獎賞他們。

---------------------

新聞片段：

美國高校近來爆發反戰示威，4月 17日凌晨，哥倫比亞大學學生，在草坪扎營，

要求校方從與以色列相關的企業撤資，聲援巴勒斯坦。

「公開！撤資！我們不會停！我們不會休息！」

校方在第二日報警，紐約警方進入校園，過百名坐在草地喊口號抗議的學生遭逮捕。

就在前一天，哥大校長沙菲克，就校園反猶主義在國會接受質詢，

她被指校方未能懲處曾發表反猶言論的教職員。

沙菲克承諾會採取行動，當晚校方便要求反戰學生停止扎營抗議的行為，否則，將會面臨後果。

這舉動遭到抨擊，被質疑是因為國會的政治壓力，剝奪學生和平示威的權利。

警察逮捕和平示威者的舉動，最終引起示威活動升溫，警察和學生發生衝突。

兩星期內，扎營示威活動，迅速由哥大蔓延至全美各地的高校。

「我相信我們會贏！」

在德州大學、加州理工州立大學等，學生與警察發生激烈衝突。

兩周內，全美已有至少 50間大學，加入反戰示威，超過 1,600名學生和教職員被捕。

法國、英國、澳洲等國家的知名高校，亦相繼加入聲援。

5月 2日，在加州大學洛杉磯分校，親巴勒斯坦的示威者和親以色列示威者之間，

更一度發生暴力衝突，有學生被長棍打傷，數百名警察進入校園干預。

---------------------------

從這個角度看，我們就會明白，「大學生」是最容易被煽動的一群。

因為，今次於大學校園抗議示威，並演變成暴力衝突的一群，竟然是來自全球精英的搖籃，
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美國常春藤聯盟的頂尖大學，包括哥倫比亞大學、耶魯大學、康乃爾大學等。

這些被視為全世界最聰明的人，卻如此輕易被煽動。

原因之一是，無論他們智商多高、學識多深，他們仍處於求學階段，缺乏社會經驗，

不知人間疾苦與艱難，除了不吃人間煙火之外，他們還有大量的空閒時間，不需要為生活而操心，

可以隨意將時間消耗於自己認為有意義的學生運動中。

另一方面，他們亦認為自己身為大學生，學歷比別人高，自認為世界已經被他們看透，

因此，當看到他們認為不公義的事情時，他們會嘗試以一種激烈的手段，

迫使社會朝他們認為的理想而轉向，為的，是將社會變得更美好。

例如，他們會以為，既然巴勒斯坦人目前的景況如此淒慘，人道災難不斷，

而他們的訴求又如此卑微，只是希望立國而已。

那麼，假如巴勒斯坦人能夠立國，就可以與以色列和平共存，世界就會變得更美好。
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但這些大學生不會考慮其中的後果，就是哈馬斯及其他中東國家的意圖，

他們的訴求，是要「消滅」以色列，這才是哈馬斯擄劫以色列人的原因。

而建立巴勒斯坦國，只會讓他們武裝起來，因為每個國家都會有國防開支。

結果，就是將這個矛盾進一步升級。

所以，這些大學生就像一個無定向的炸彈，

只要有人向他們灌輸「大義」，挑動他們，就可以使他們針對某個目標爆發。

而正正由於社會上，他們是最容易被人煽動的一群，所以，這亦是顏色革命出現的原因。

無論是 Freemason或其他有心人士，都可以利用心理學和傳播學，

令大學生或一小撮人甘心成為槓桿，強行讓社會轉向。

於往後的信息中，日華牧師將會為我們進一步拆解當中的原理。

正如剛才所提及，大學生極容易被煽動，

只要將世界上的某些問題、某一點，不斷無限放大，上綱上線（借題發揮），

最後，甚至可以顛倒整個社會的是非黑白。

因為，在非基督徒的外邦人眼中，社會從來沒有善惡之分，

只有利益、權利，及更多的利益、更多的權利，這就是他們的「大義」。

而這個「大義」，就變成了改變社會的議題，藉著大學生成為槓桿，去改變整個社會的風氣。

舉一簡單例子，全香港有多少人支持同性戀？甚或，是支持同性戀婚姻呢？

雖然，香港不是基督教城市，但按照中國人正常的道德倫理觀，

支持同性戀的人數應該少於一半人，甚至乎，大部份人都會覺得厭惡。

然而，當引入所謂的西方進步思想「同志平權」後，

任何不接受的人，也會被標籤為「歧視」和「缺乏同理心」。

也就是說，當這種小眾的畸形權利，不斷被放大的時候。

結果，香港的終審庭，也會要求港府承認同性戀婚姻。

這種移風易俗的套路，正是顏色革命的縮小版，在全世界的範圍裡抽出一點︰

同性戀者也是人類，他們也有權利，應該被認同和尊重。

之後，再將這個權利，不斷放大、上綱上線，最後，變成所有人都必須認同和尊重的權利，

就如現時的香港一樣，需要立法去強迫人接受，這種完全違反正常道德倫理的價值觀。

但最初關於同性戀是否合乎倫理道德，是否應該擁有權利和被尊重，

是否如所多瑪、蛾摩拉那般邪惡，已經不再重要。

這就是一種沒有流血的「顏色革命」套路。
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同樣地，當巴勒斯坦人的權利被無限放大時，他們的立國，就變成一種理所當然的權利，

人人都應該支持和尊重，是一種「西方進步價值」，

任何不認同的人，也會被標籤為「冷血」、「歧視」、「缺乏同理心」。

但最初為何加沙會被以色列軍隊介入，哈馬斯是否恐怖組織，

他們是否要以色列滅國等問題，都已經不再重要。

所以，當我們理解這個道理，就會明白，大學生就像一個無定向、不穩定的炸彈，

藉著有計劃的煽動，可以利用他們改變，甚或炸毀一個國家。

因為，在一個國家中，總能找到一些不公平、不公義的事情，

只要將這件事無限放大、上綱上線，就成了大學生們上街抗議、發起衝突的原因。

當情況一直僵持下去，政府又不知所措，以為可以用息事寧人的方式處理，

最終，反而會令這些大學生覺得理直氣壯，可以得寸進尺，

直至事情向著一發不可收拾的方向發展，甚至乎，推翻整個政府為止。

因為，大學生永遠覺得自己站在道德高地，有著「大義」，為理想，可以不計代價，

甚至不擇手段，以推土機的方式壓平社會上既有的一切，直至政府被推翻，顏色革命成功。

正因為這個圈套，很容易被人擺佈，因此，作為將來可以承繼鐵杖，管轄列國的小孩，

我們一定要在這個題目上，有極為透徹的認識，成為我們手中的一根鐵杖。

當我們認知顏色革命的威力時，就會明白到，

為何 Freemason每次在背後策動顏色革命都會成功，無往而不利。

因為，他們對於人性、心理學和傳播學的理解程度，已經是專家級數。

他們明白只要有適當的煽動，甚至，連那些從小到大都遵守律法、節期和誡命的以色列人，

都會顛倒是非黑白，心甘情願選擇釋放罪犯、殺死主耶穌，從而舉起重石頭。

所以，大部份抗衡美國的國家，後果，就是面對顏色革命。

然而，從美國這次校園示威事件中，我們亦可以側面看到，美國政府非常熟悉顏色革命的套路。

當一所又一所大學校園，開始所謂的「和平示威」時，

美國政府並沒有像 2019年對待香港示威者般，讚揚他們的行為。

於 2019年香港的「反修例運動」中，美國不斷讚揚香港校園的示威者，

煽動他們繼續示威、繼續抗爭。

並且，美國政府亦威脅香港政府，假如進行鎮壓的話，就會對香港實施制裁。

當時，香港的抗爭運動，更成了《時代雜誌》的封面。
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而正正因為美國政府的行動，令香港政府嘗試以冷處理方式對待，

沒有立即鎮壓，希望慢慢降溫，以避免外間激烈反應。

最終，卻令香港整場「反修例運動」，持續了一年多才平息，

但期間，已經令到社會內耗不斷，甚至嚴重撕裂和分化，

至今，香港人之間的不同政見，已成為世仇。

可是，今時今日當美國的大學生佔領校園時，美國的國會議員，

當然不會讚揚美國校園的示威學生，甚至將他們放上《時代雜誌》。
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相反，美國政府於短時間內，已經將校園示威定性為「反猶太人運動」，

將支持巴勒斯坦的學生和教師，全部扣上「反猶太人」的帽子。

也就是說，政府用另一個「大義」去搶佔道德高地，不容許校園示威有繼續發酵的空間。
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政府亦隨即派大批警察清場，將這個醞釀中、未被點燃的炸彈解除。

整個校園抗爭事件，只是維持了幾天就已經匆匆落幕。

甚至，政府推出法案，擴大「反猶」的定義，讓校園示威沒有機會捲土重來，

因為基本上，任何支持巴勒斯坦的運動，已經被視為「反猶」。

---------------------

新聞片段：

Police have moved in to try and break up this camp of pro-Palestinian protesters.
警方已經介入，試圖驅趕這個支持巴勒斯坦的示威者營地，

Plywood barriers that have been set up by the students.
學生已搭起木夾板屏障，

Behind those wooden barriers are rows and rows of tents.
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木屏障後面是一排排的帳篷。

Police at one point had essentially been dragging barricades and simply, you know, tossing it to a side.
警方曾一度將障礙物強行拉走，扔在街上一旁，

You can see there an entire gazebo essentially just being cast aside.
可以見到，整個帳篷被扔到一邊。

In terms of police tactics, those flash bangs continue.
在警方的行動中，警察持續發射閃光彈，

But finally, I can say that we're starting to get a clearer picture now.
然而，我們終於逐漸清楚地看到，

Of just the sheer number of officers who are inside.
現時到底有多少警力進駐了現場。

What I can see right now, is a sea of helmets as police appear to be holding the line and dealing with
potentially what might be some kind of scuffles within the walls of that perimeter.
可以見到，現場佈滿戴上頭盔的警察，警察似乎正在堅持防線，應付在圍欄內可能發生的扭鬥。

And it appears that they may be making some arrests.
而且似乎正在逮捕一些示威者，

Certainly, people appear to be coming out with their hands tied behind their back.
有些人似乎是被反綁著雙手走出來的。

I can see one such protester so far.
目前為止，我看到有一名示威者是這樣的。

Good morning!
早安！

Before I head to North Carolina.
在我前往北卡羅來納州之前，

I wanted to speak for a few moments about what's going on on our college campuses here.
我想先談談我們大學校園內目前的情況，

So let me be clear, peaceful protest in America.
讓我說清楚，和平抗議在美國，

Violent protest is not protected.
暴力抗議不會受到保護，

Peaceful protest is.
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和平抗議才會受保護。

It's against the law when violence occurs.
一旦出現暴力行為，便已是違法，

Destroying property is not a peaceful protest.
破壞財產並不是和平抗議。

It's against the law.
而是違法行為，

Vandalism, trespassing, breaking windows, shutting down campuses.
破壞公物、擅自侵入、打破窗戶、關閉校園，

Forcing the cancellation of classes and graduation.
迫使課程和畢業典禮取消，

None of these is a peaceful protest.
這些都不是和平抗議。

Threatening people, intimidating people, instilling fear in people is not a peaceful protest.
威脅他人、恐嚇他人、製造恐慌都不是和平抗議，

It's against the law.
而是違法行為。

Let's be clear about this as well.
讓我也說清楚這一點，

There should be no place on any campus, no place in America.
不論在任何校園、美國的任何地方，

For anti-Semitism or threats of violence against Jewish students.
都不應該有反猶太主義或針對猶太學生的暴力威脅。

There is no place for hate speech or violence of any kind.
不容有仇恨言論或任何形式的暴力行為。

Whether it's anti-Semitism, Islamophobia or discrimination against Arab Americans or Palestinian
Americans.
無論是反猶太主義、伊斯蘭恐懼症，還是歧視阿拉伯裔美國人或巴勒斯坦裔美國人，

It's simply wrong.
這是完全錯誤的。

There's no place for racism in America.



20240519 www.ziondaily.com

53

種族主義在美國沒有容身之地。

----------------------

當弟兄姊妹看到這些示威的畫面，應該感受到這種雙重標準的差別對待。

美國政府處理國內示威者的方式，與 2019年對待香港，

不斷鼓勵示威者佔領運動的態度相比，明顯存在巨大差異。

從這個角度看，我們就會明白到，只有美國可以在其他國家套用顏色革命，

但當美國本土有機會出現時，美國政府卻可以輕易搬出另一個「大義」，

再加上法律武裝，隨即令這些示威活動被消滅於萌芽階段。

校對這段精華短片時，日華牧師進一步分析，

為何美國政府可以輕易化解這場校園示威運動，沒有如香港般，演變成一場沒完沒了的社會事件。

以下，是日華牧師於 2024年 5月 17日的錄音補充。

---------------------------

文偉資料員：

日華牧師，由這次事件來看，讓我們更認知，顏色革命能否成功，取決於政府的反應。

明顯地，美國政府知道大學生屬於不穩定的因素，故她於短時間內，就搬出「反猶太運動」，

指出所有支持巴勒斯坦人的學生，等於支持納粹、反猶太人及想殺害他們。

這樣便能立即翻盤，即令整個民意的主向完全轉向另一邊。

故很多時候，就如牧師所說，事情並非關及道理存在與否的問題，

乃是看政府是否懂得應對，把民意轉至哪一方的問題。

日華牧師：

是的。

美國很擅長使用傳播學的手段，所以她開始站出來時，她不管你是否反對拜登所說的這段話，

便立時走出來設下議程，就是「反猶太人、歧視猶太人主義」的議程。
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如我曾說，這就像我曾提及的現象，如推樓市的說法，認為結婚需購置物業。

其實我們下意識覺得此乃正常的說法。但我們沒有想過，這說法被提出後，

不論人們接受這說法與否，結婚時，必然出現兩種聲音。

當然一方會說不用購買，另一方則持反對意見，認為必須購買。

問題在於，你可知這樣行，已能把購買房子的或然率提高多少倍嗎？至少 10倍。

為甚麼？你想想，人們推行這做法後，固然弄死一代人，現在許多背負著債務的，

必定是近這 10年結婚的人，他們死定了，此乃源於這概念。

但你試想，我現在指到，他們現在設定這議程後，經已把人們分成兩批，

就是一方認為該要購買，另一方則反對。甚至很大機會各佔一半，約 50%，

即你結婚時，親戚們對於兩方意見，各佔一半。
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而推出這議程後，他們卻沒有提及其他議程，比如需要多少金飾、金、銀、首飾等，

是否需要購買鑽石或車子，又或需要多少禮金和宴席等等。

即這些議程很少人提及，但購置物業已能佔去 50%的討論，甚至可能更多。

可見，誰能搶先帶出某議程，即令人們認為談論某事情之前，必定要先討論此事情的話，

這已經算為議程設定，人們的意見已經各持一半，不會存在任何讓其他議題坐大的趨勢。

例如，這次校園示威事件所針對的事情，

她一提出「反猶太人」，那麼即使本是防衛的一群，也會討論「我是否反猶太人？」

而不會承認自己是反對猶太人的，若承認，則不用繼續下去。

因即使對於同性戀，你也不能歧視他們，你歧視他們就不用繼續下去。

最重要的是，我帶出該議程。但這議程被推出，而又能被人們接受這是議程的話，

則至少 50%的人會接受它，甚至更多。這樣便不用繼續下去了。

所以美國用這種方式，就最能夠制止這次的現象。

因為她知道其嚴重程度，只要某些中國學生，認為：「你玩弄我？我也玩弄你！」

即一同去爭論的話，她便會吃回香港的「三寶」，即汽油彈、磚頭以及弓箭。

但現在你會看見，她明顯地持雙重標準，因為香港的運動是由她發起，

故便說：「那是美麗的風景線⋯⋯」，這等很心涼的說話。
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但現在他們反而因更龐大的示治法，當其他意見站出來，

已經用傳播學將其打倒，意即議程設定，但學生不懂這些的。

基本上，他們必定在這一點上，只要政府不斷提及，

他們就必定要在這議程中辯勝你，他們才可以繼續下去。

不然，第一，他們當然要面對法律的制裁；

第二，若他們沒辯勝，別人會立即覺得你並非站於道德高地。

對於大學生而言，這方式可說是十分針對性地奏效的。

---------------------------

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 745 ——天馬座行動（480）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（30）
牧師分享部分

有數次跟保安一起坐車或吃飯時，他們都有問關於，我之前多次提到，

如，「沉默的螺旋」、「議程設定」、「鏡中我」，或是性格上的「邏輯積木」，這類新穎名詞。

因為我將以拆件方式，讓你理解當今時代，藉著網絡，已經將我們變成怎樣的人。

當網絡將我們變成那樣的人，簡言之，新一代的思維、見識，

如我所說，是甚麼都知道，卻甚麼亦不明白。

在早些年，當網絡出現時，在傳播學上，已經有這方面的研究。

因此，此類字眼出現時，只是更顯示出，我們看見自己已被推進一個社區。

但有些人對這方面的研究，已屬超時代，

並能掌控這「邏輯積木」的世代，不視之為人，而被當做牲畜般掌控。

有人問我是否有實際例子，其實例子已經多不勝數，

其中最實際、最震撼，並讓你知道為何我說，連神都不視這代很多被網絡摧殘，

或在網絡世界裡變為宅男的人，是非人類的原因，
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皆因於學術上，已經不當沉浸在破碎「鏡中我」的這代人，是人類了。

影片：重溫「鏡中我」、「議程設定」及顏色革命

在這段信息中，日華牧師提到了「鏡中我」一詞，用來形容一個人的自我形象。

實際上，牧師最早提及這一詞，是一年多前的 2022年 10月 8日，即 1008當天，

當時，日華牧師於每日靈修節目《栽在溪水旁》中，

分享他當年 61歲的生日感言，並分享至第 31篇。

牧師提到，在錫安教會信主和成長的弟兄姊妹，

因為有神話語的栽培，擁有神的形象、智慧和謀略，不會被這個世界所局限，

因此，我們能夠真正成為神的兒女，擁有神所創造，人類應有、最完整的形象，即似神的形象。

相反，在這末後世代，一直在網絡世界中成長的一代年輕人，

在神的眼中，甚至不能被稱為一個完整的人類，因為他們的性格和行事為人，

完全被網絡世界的風向所主導和塑造，根本沒有建立出一個完整人類的品格。

以下是節錄自，日華牧師於 2022年 10月 3日分享，

並於 2022年 10月 8日上載至錫安日報首播，「日華牧師 61歲生日感言 31」的部份內容。

----------------------

日華牧師：

於我們教會裡，正正能顯現出一點，如主耶穌所說，新約真的比舊約更好，人與神的關係更好。

更好的原因在於，舊約的人度過一生就像「白癡」般，

過完一生上天堂後，亦像個「白癡」般成為賓客。

反觀我們，我們卻擁有神的形象、智慧和謀略，我們於思考、看待事情上的成長，

已不會被這世界局限，我們不就真的能夠成為神的兒女？

因我們被提到天上後，便不會再進步，一切已定型（fix），如天使一般。

於是，你便會看見，在天上擔當掌管者、帶領者及領袖的一群，必定存在分野。

意即，我們這一群人，簡單如日常生活中所面對的瑣事，對比上一代，已是大相逕庭。

單論知識層面，你尚未想到一點，你或許會覺得，只要多給 500年時間，不就可以了嗎？

不是會變得更複雜、更好嗎？

其實不然，可能你有所不知，因為在知識上，你們可能無法理解，我們正處於甚麼時代。

其實，在座沒有任何一位，知道現今這一代的年青人，其實是何種「生物」。

哪怕是小獅子本人也不知道，因他們完全聽從錫安的教導。

其實，這時代的「生物」，已不再擁有整全人格。

你只能稱這一代的年青人⋯⋯我指的是外邦人，包括外面的基督徒，
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你只能稱他們為「生物」，不能稱之為一個整全的「人」。

我試舉一例，一個稱為「鏡中我」的心理學概念。

因為，由不同知識漸漸組合而成，於近 50年，已出現了一個心理概念「鏡中我」。

所謂的「鏡中我」，其實，各人是如何建立自己的呢？

也許你們並不知道，你是如何建立自己的呢？

你如何相信自己，到底是怎樣的人呢？其實你是一個怎樣的人呢？

你是一個怎樣的人，全是由反映你的人去製造出來。

換言之，令人難以置信的是，今天的你，其實是來自甚麼的呢？

是來自身邊人反映出來的你。當他們各人反映出你之後，

於是，你從他們的評價中，得知自己是一個怎樣的人。

然後，你相信自己是怎樣的人，就會以那種方式過活，明白嗎？

----------------------

以上「日華牧師 61歲生日感言 31」，亦加入了文字備註，向弟兄姊妹詳細解釋這概念。

以下，是「備註三鏡中我」的內容：

於此，出現了另一個新名詞——「鏡中我」。

隨後數天，日華牧師將繼續環繞這名詞，解釋一種我們從未想過的現象，

為何我們必然是造神計劃裡，最終成品的一代呢？

事實上，於我們之後，即使歷史再推進 500年、科技再進步 500年，

世界也不會再孕育出另一位新婦；甚至乎，神已放棄了下一個世代的人，

在神眼中，他們極其量只是一種「生物」，不能稱為「人」。

而關鍵，正是「鏡中我」。

何謂「鏡中我」呢？

近日的分享中，我們已知曉，尋找神、接近神的唯一途徑，

是以邏輯的概念解構各種真理，並實踐出來，以此成為我們的生命，

組合成邏輯環、邏輯鏈，進而，構建出我們的信仰、內涵和生命。

對此，日華牧師分析，

很多人於成長過程所建立、自己獨有的內涵與生命，皆源於別人對自己的評價。

換言之，所有人面對他人時，就像看著一塊又一塊鏡子。

「鏡中我」的概念，出自社會學家庫利一本著作《人性和社會秩序》

（1902年，或譯為《人類本性和社會秩序》）。

作者認為，人的自我意識，是在與他人互動的過程中，通過想像他人對自己的評價而得出。

事實上，在與他人的交往中，人們往往最先想像的，是自己在他人眼中的形象；
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其次，是想像他人如何評價自己的形象；

最後，再根據他人對自己的評價，形成自我感，

並從他人對自己的判斷和評價的「鏡子」中，發展和建立出自我意識。

然而，這份自我意識，往往亦主宰著我們為人處世的方式、喜好和方向。

以下是節錄自，日華牧師於 2022年 10月 3日分享，

並於 2022年 10月 9日上載至錫安日報首播，「日華牧師 61歲生日感言 32」的部份內容。

----------------------

日華牧師：

所以，大家都該知道，這一個心理學概念，若你身處一個很好的環境，

身邊所有人都鼓勵你，你的自我價值便會高，會活成一個好人。

反之，若你生活在一個卑微的環境，身邊所有人都辱罵你、斥責你毫無用處，

當你相信了別人的評價，活出那個榜樣，你就會變成一個廢人。

這是稱為「鏡中我」的一種心理效應。

好，這種心理效應，其實於未有網絡的時代，是一個很正常的概念。

這亦導致我們會被文化影響，為甚麼？因你的「鏡中我」，就是你身邊的家人，

你是中國人，就是中國家庭；你是西人，就是西方家庭，對不？

從你小學、中學至大學，其實是一個很完備的進程，

無論對你的外表、健康、學業、言談舉止等方面，都建構出一個完整人格的「鏡中我」。

「鏡中我」於過去而言，是一個健康的「鏡中我」，

但於現今的網絡時代，你的「鏡中我」已經扭曲了，是片面的。

你會看見網絡上每一位都很光鮮，你會奇怪，為何所有女性的妝容都一模一樣呢？

男性則是脂粉味，亦是人人都一樣。

或許你會覺得他們變態，但他們卻不覺得自己是變態，你知道為何嗎？

因他的「鏡中我」是片面的。

何謂片面呢？你上傳一張照片到網絡，已經過美圖修飾，

然後，別人讚美你：「嘩！這麼漂亮，美女！」

若有幾十人如此評價時，不論你是一個小偷或「師奶」（家庭主婦），甚或已滿頭白髮。

但現在這麼多人反映出來，那你就是一位美女。

不管你的人格有多卑劣，甚或滿頭白髮、一口鄉音，但你已經會覺得自己是美女了。

所以，你不就看見她被扭曲了嗎？那麼，關於其他方面呢？

所以，現時你見這些明星，豈不正是這一種，扭曲、片面的人格？因他們有了網民的讚美。
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譬如有一個人，在網上的留言很有深度，人人都誇他︰「你是才子！」

明明他只是抄襲，抄了別人的東西放上網而已，但別人誇讚他是才子，

因沒有人知道他是抄襲的，所以，他不就自認是才子嗎？

於是，出現了甚麼現象？就是「鏡中我」在這時代中，變成了一個殘缺的我，

他們完全錯失了一個健康的人生，若你娶了這種女性，死定了！你知道嗎？這一代必死無疑！

可是，既然神如此強調祂的形象，那麼，神就會放棄這一代。

或許你會奇怪，為何神會審判整個世代呢？

你們是否覺得奇怪，神竟要這一代人中死去九成。

因這一代已經沒有「人類」了！自從有網絡之後，已經沒有人類了，

若以擁有人性的人，才能稱為「人類」，那這一代已經沒有「人類」了！

我們長大的科技時代，還未去到如今的網絡時代，

無論是十多歲、二十多歲，或是四十多歲，人人都總是玩著手機。

問題是，當他們的社交慢慢獨立以後，他們的「鏡中我」，只是一塊很細小的鏡子，

他們並非一個完備的人，他們預備結婚，也不覺得要像上一代預備那麼多。明白嗎？

所以，你們看我們教會，雖然我們也會使用電話，卻不像他們那麼瘋狂，

因有錫安的存在，我們反映出來的都是藉著真理，在台上反映一個完備的人。

但外面已沒有這回事，現在你看那些二十多歲的年青人，已不是人類了！你知道嗎？

他們已經沒有一個整全的人性，因他們這二十多年來，由他們幾歲開始，

已幾乎跟身邊的群體隔離了，要於網絡上交流，所以他們是很片面的。

尤其那些網紅，令你感到害怕，究竟，他們是一個怎樣的人呢？
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他們的「鏡中我」，是一個多麼扭曲和片面的人呢！對不？

好，除了「鏡中我」之外，亦出現另一個現象，就是「自我王國」，

「自我王國」與「鏡中我」，兩者不會並存，為甚麼？

因為，「鏡中我」可以反映出完整的你，

假如你有口臭等情況，父母會告訴你︰「你有口臭。」

可是，若你有口臭，網上的人能反映出來嗎？對不？

---------------------

接續上載的「日華牧師 61歲生日感言」中，日華牧師繼續深入分析，現代網絡世界，

對當代年輕人自我形象的嚴重影響，相關內容，可以在《錫安日報》重溫。

接著，於 2022年 10月 19日首播的「日華牧師 61歲生日感言 42」中，

日華牧師進一步剖析，年輕一代的「鏡中我」如何被扭曲，導致人格殘缺。

因此，神會放棄這個末後的世代，世界將進入《啟示錄》所預示的毀滅階段。

同時，在最後的七年大災難中，網絡將會被神審判及摧毀。

因為，全球消費趨勢，已完全被商人精心設計的「議程設定」所壟斷。

人們用生命和血汗所賺取的金錢，都因為商人的「議程設定」，

而買入高價且不實用的商品，如婚戒、房屋、車輛等等，

甚至，因此負債，淪為商人、地產商和銀行的奴隸。

「議程設定」最可怕的地方，是其影響不僅限於個人、伴侶或夫婦間的決定，

還會對身邊的親朋好友，造成明裡暗裡的壓力。

即使社會上有一半的人不接受這議程，但最終，也必須面對已被洗腦的另一半，

承受來自他們的壓力，被迫接受商人設定的議程。

以下是節錄自，日華牧師於 2022年 10月 3日分享，

並於 2022年 10月 19日上載至錫安日報首播，「61歲生日感言 42」的部份內容。

---------------------

日華牧師：

神知道這一代、這文明，根本已走到盡頭了。

原因是，當人類已失去作為人的價值，生命就不需要再延續下去，

所以，才需要有七年大災難的存在。

現在便解釋了，為何會有《啟示錄》呢？《啟示錄》時代的出現，是否因為神絕情呢？

其實，在神的計算之中，祂所創造的生命，

當到達某一極限就會自滅，此刻，人類正處於自滅階段。

或許你會想︰「不是，我們並沒有自我毀滅。」
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不，人類最偉大之處在於甚麼？我們是萬物之靈，

我們比一隻老鼠、一隻貓更偉大，我們是萬物之靈。

但現時你們看，人類所製造的網絡，是否毀滅了我們作為萬物之靈，最寶貴的一樣東西？

正是自由旨意。

人類被洗腦，哪來的自由旨意？然後，我們不單被洗腦，而且變得狹窄，

導致我們在一個極狹窄、偏激的「自我王國」下，

憑藉極扭曲、殘缺的「鏡中我」，便生活一輩子。

所以，為何神會放棄這一代，為何會出現《啟示錄》的場景。

既然神會放棄這一代，所以，在這之前一定會挑戰網絡，

但相對，這亦是人類性格塑造、生活、溝通的主力渠道，所以，神會先滅了它。

然後，屆時全世界只會剩下唯一一個，名為「議程設立」的心理概念。

何謂「議程設立」？或許你會奇怪，為何《啟示錄》會有 7年大災難，

然後又會有 1,260日的災難呢？

這就稱為「議程設立」，在不知不覺間，大眾主要討論的題目，由我來設定。

而災難，正是「議程設立」，你們不覺得現在正是如此嗎？這一種就稱為「議程設立」。

現在無論去到哪裡，提起失業、疫症、戰爭，都提及這議程，

提起金融、災難，會不會提及這議程？

但這議程，我是否早已藉「2012信息」開始設立了？

但你們不覺得，這議程，我們設立了、分享了，

然後，世人才開始談論，於是，主日信息才會出現「應驗篇」。

「應驗篇」是甚麼意思？你們不覺得這就是心理學上的「議程設立」？

是一種控制整個社會的社會心理學。

中國的議程設立，我舉一個簡單例子，讓你們知道，為何現時中國來來去去，都是那些新聞。

其實，過去中國尚未有網絡前，仍算相安無事，

但如今，為何全中國，都有齊現時你於新聞所見的共同特質。

在網絡出現前，資訊、消息不太流通，沒有那麼多自然而然的議程設立。

但網絡出現後，開始冒出一些東西，因這是自然而然的，人類自然就有自滅傾向。

事源，南方人開始走進城市打拼，為甚麼？因他們已吃不上飯，因單靠種田是不行的，

雖然有政府補貼，於是，他們陸續走進城市。
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當走進城市後，漸漸就開始談婚論嫁，一開始談婚論嫁，就像熾焮現時在談婚論嫁般。

但南方城市的習俗，結婚是需要禮金，結婚一定有禮金。

於是乎，當遇上北方人，但你是否知道，北方城市的習俗向來沒有禮金，

他們是自由戀愛，戀愛後就會結婚，對不？即使給禮金，也只是象徵式，如 8,888元。

但南方人卻不同，開價就是 50萬！嘩！50萬？！於是便登上了新聞。

你們是否知道，當登上新聞後，為甚麼？

因登上新聞，禮金要價 50萬，於是乎，你們明白嗎？

本來是南方人進入城市，經過自由戀愛，戀愛預備結婚後，南方家長便籌算禮金了。

有成千上萬的南方家長，於結婚時，會問男方收 50萬、80萬禮金，

於是乎，婚也結不成了，這就導致登上新聞。

當登上新聞後，就變成「結婚需要 50萬」，這就稱為「議程設立」。

議程設立後，會變成怎樣呢？議程設立後，當人們一看，會怎樣看這件事呢？你們知道嗎？

當同類事件，一件接一件出現，就慢慢設立了一個議程，

大家想的不是別的，不是思想如何互相遷就等等，

而是想︰「結婚是需要花這麼多錢」，「結婚是要禮金」、「禮金要 50萬或 80萬」。

然後，加上商人，商人懂得心理學，因他們是讀心理學的，

他們進行「議程設立」，設立甚麼呢？結婚還要買樓。

是買樓，為甚麼？因有太多地產商，他們進入網絡中，

正如許多低能的人相信︰「鑽石是永恆愛情的結晶品」。

議程設立，你提及愛情？接著下一步是甚麼？難道是「麥飯石」（廚具）？

下一個便是鑽石，因議程已被設立。

你不會再討論，不會再爭辯，因議程設立，永遠是最簡單地，將一件事簡化並記憶。

所以，當你記起這些新聞時，你的記憶便是「50萬結婚禮金」，

接著下一個記憶，是「50萬結婚禮金，加買樓」。

好，下一個記憶，汽車公司會怎樣？變成「50萬禮金、一層樓，加一輛豪車」。

你看看現時的網紅在說甚麼？正是網絡害死這一代。

這就稱為甚麼？「議程設立」。能更改嗎？不可以！全中國的人能改變嗎？改變不了！

現時，我們豈不是在見證這一代？只是人們不知道為何會有這現象。

這是一種基本的心理學，只要加上商家，這議程設立就會一直疊加。
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比如，你想健康美麗？喝蒙牛牛奶吧！

諸如此類，有許多議程設立了，你根本沒有別的選擇，你想享受人生最好的？

那你就要吃安格斯牛扒⋯⋯

諸如此類，這就稱為「議程設立」，一旦設立後，人們會自然而然，為某些事物畫上等號。

比如「結婚」，你看多少相關的新聞？

那些新聞會不斷報導，因事情會不斷惡化，由原先幾千個南方家庭，變成全中國都在談論。

然後，現時除了禮金，還要加上樓和車。

網上多少關於相親的短片，都在談論甚麼？「男方你有甚麼家底？」對不？

這些概念是來自哪裡？議程設立。

完蛋了，再繼續發展下去，只要有網絡就會有議程設立。

不就如我所說，善惡的邏輯已走到極惡。

----------------------

從今星期主日開始，日華牧師將詳細分享，

為何全球許多國家和城市，都被一浪接一浪的「顏色革命」所毀滅。

其中，有許多代表性的例子，

包括十多年前，中東回教國家的「茉莉花革命」、十年前在烏克蘭的「橙色革命」，

及 2014年和 2019年，香港的「佔領中環」和「黑衣人暴亂」等事件。

過去，日華牧師曾就這兩件事件，分別於 2014年 11月 9日起，

分享「佔中事件全面解構」系列信息，及於 2019年 9月 15日起，

分享「圓解香港亂象」系列信息，為大家詳細講解，幕後黑手的美國政府，

如何在香港策動兩次「顏色革命」，揭示這些陰謀的真相和目的。

好讓錫安教會的弟兄姊妹，不會像外間的教會般，被美國的政治陰謀所愚弄，

親手為敵人破壞自己的國家和城市而不自知。

在今次的主日信息中，日華牧師將介紹「顏色革命」之父吉恩‧夏普，

並剖析他如何為美國政府在世界各地策動「顏色革命」，進一步揭露「顏色革命」的真相。
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牧師分享部分

最出名，便是我們所說的，世上所有顏色革命，

根本都是來自同一個源頭，便是用傳播學玩死他們。

我相信，美國已預料，有網絡世界之前，藉著網絡製作這麼多娛樂或傳播之先，

控制YouTube、Google、Facebook之前，已想到這點。

因此才導致她利用以上這些工具，成功於全世界製造了顏色革命。

因為顏色革命是來自出名的「顏色革命之父」——吉恩‧夏普。

你若上網查，便得知此人已於 2018年 1月 28號逝世。

但我們所說的全世界的顏色革命，此人便是締造者，是他創造了顏色革命，並且是實施者。

即，在他有生之年，大部份的顏色革命，親自由他與他的學生共同發起。

事實上，他出版一本名為《權力和非暴力運動》的著作。

此後，美國因此成立了一個特務組織，由特種兵、FBI（聯邦調查局）、特務頭子組成。
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此組織的英文名是 NED（美國國家民主基金會），

因此回想黃之鋒，依仗美國承諾他就讀哈佛大學，根本屬同一套路，整個組織由特務頭子帶領。

影片：吉恩‧夏普與 NED介紹

在主日信息中，日華牧師分享了「顏色革命之父」吉恩‧夏普的故事。

他出生於 1928年 1月 21日，是麻省大學達特茅斯分校政治學榮譽教授，

曾任教奧斯陸大學和麻省大學波士頓校區，並且在哈佛大學國際問題中心，

從事了近 30年的研究。

1983年，他創立了阿爾伯特‧愛因斯坦研究所，

旨在研究和推廣通過非暴力手段，推進自由主義的民主過程。

他的著作包括《非暴力抗爭小手冊》和《從獨裁到民主︰解放運動的概念框架》。



20240519 www.ziondaily.com

67

換言之，他的畢生研究，就是致力於如何推行顏色革命。

因此，他被稱為茉莉花革命的「理論推手」及「非暴力抵抗的教父」。

---------------------

YouTube片段：

A quiet 83-year-old man from Boston, Massachusetts is arguably the fuse that sparked the Jasmine
Revolution in the Arab world.
一位來自麻省波士頓的 83歲老人，可以說是引發阿拉伯世界茉莉花革命的導火線。

An ocean away from the Middle East, Gene Sharp continues to talk about the non-violent protests which he
has practiced and written books and articles on.
遠離中東的吉恩‧夏普，仍繼續談論非暴力抗議，那是他半個多世紀以來一直在實踐的。

For more than half a century.
他也了撰寫有關書籍和文章。

His most notable and best-known book, From Dictatorship to Democracy has inspired dissidents in
countries around the world.
他最顯著和知名的書籍《從獨裁到民主》，激勵了世界各國的異見人士。

And most recently, in the Arab world, including Egypt,
最近也激勵了阿拉伯世界，包括埃及。

In Egypt, they seem to have had good planning.
在埃及，他們似乎有很好的計劃，

And they, for quite some time.
已有一段長時間，

And also managed to communicate to masses of people the importance of losing fear.
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他們也成功向大眾傳達了克服恐懼的重要性，

There's so many people saying we are not afraid anymore.
很多人說我們不再害怕了，

You can do with us what you will.
你可以隨意對我們做什麼，

In Egypt say they took inspiration from an American.
在埃及，他們說從一位美國人受到啟發。

He's a retired professor of political science named Gene Sharp.
這位退休政治學教授名叫吉恩‧夏普，

Sharp was on well renowned media such as NPR, and praised for his writings.
夏普曾出現在著名媒體上，例如全國公共廣播電台，並因其著作受到讚譽。

However, Sharp remains modest.
然而，夏普仍然保持謙遜，

Although he takes no credit for the protests.
雖然他對抗議活動不居功，

He is well aware that his book may have played a part in the revolution.
但他很清楚他的書可能在革命中發揮了一定作用。

During the protests, From Dictatorship to Democracy, was downloaded from the web immensely.
在抗議期間，《從獨裁到民主》從網上被大量下載，

There were periods of time when that was something like certainly a few hundred times a week.
有一段時間，這本書每週被下載數百次，

At some point that was, you know, something like 15,000 times a day for the English version.
在某個時候，英文版一天被下載約 15,000次，

His most influential book, From Dictatorship to Democracy.
他最有影響力的書籍《從獨裁到民主》，

Was originally written in 1993 for political dissidents in Burma.
最初是在 1993年為緬甸的政治異見人士寫的，

His longtime friend, Robert Helvey, a former military man, remembers the time the book was written.
他的老朋友並前軍人羅伯特‧赫爾維記得，寫這本書的時候，

Here was a case where these people with no experience could learn about waging a non-violent conflict.
是想讓那些沒有經驗的人學習如何發動非暴力衝突。
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And, so, he came back, I think, a second time.
我記得，他第二次回來，

And that's where one of the Burmese, Tin Maung Win asked Gene if he would write something for the
Burmese.
一位名為 Tin Maung Win的緬甸人，問吉恩是否可以為緬甸人寫些東西，

On how we're going to get rid of this dictatorship and develop a democracy.
關於如何擺脫這個獨裁統治並發展民主，

So, in response to that request, Gene wrote From Dictatorship to Democracy.
為了回應這個請求，吉恩寫了《從獨裁到民主》，

It is truly an inspired work.
這確實是一部鼓舞人心的作品，

His book has been translated into Burmese, Serbian, Arabic and to more than 34 languages around the
world.
他的書已被翻譯成緬甸語、塞爾維亞語、阿拉伯語，以及世界上超過 34種語言。

Helvey says that Sharp opened people's eyes to the dynamics of power.
赫爾維說夏普讓人民看到了權力的動態，

He's planted these ideas among people for 40 years and now they're sinking in and people have adopted
them as part of their own belief systems as if they've always been here.
他在人們中間種下這些想法已經 40年了，現在這些想法深入人心，並將之納入為自己信念體系的

一部分，就好像這些想法一直都存在。

You know, these ideas have always been-
你知道，這些想法一直都——

Well, they haven't always been here.
嗯，其實並非一直都存在。

They were never here until Gene Sharp showed this, how to do it.
直到吉恩‧夏普展示如何實行，想法才出現。

---------------------

正如先前提到，顏色革命著重放大一個國家的短處，將某一點、某個小問題放大，

上綱上線（借題發揮）到一個階段，需要推翻整個國家。

然而，有甚麼比在一個缺乏民主的國家，放大國家領導人的獨裁及宣揚民主的好處更有效呢？

方法，就是於這些地區的大學，散播追求民主的「大義」。

因此，在顏色革命中，需要有吉恩‧夏普提供理論，

同時，亦需要美國國家民主基金會（NED），提供財務和人脈影響力方面的支援。
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所以，吉恩‧夏普的阿爾伯特‧愛因斯坦研究所和 NED，
都是在同一年，1983年成立的，這亦是列根擔任總統的年代。

當時，自第二次世界大戰以來，西方與共產集團國家已冷戰了近 40年，

所有人都以為蘇聯仍然會持續崛起、堅不可摧，

所以，西方社會與他們之間的關係，需要從敵對變成合作。

但唯獨列根，是第一位主張共產主義將會垮台的世界主要領導人，

所以，美國要協助其他共產主義國家，進行權力過渡。

1983年 3月 8日，他在佛羅里達州奧蘭多的全國福音派協會發表演說︰

「我相信共產主義，是人類歷史上可悲而怪異的一頁，也是仍在進行中的最後一頁。」

並且，他將蘇聯稱為「邪惡帝國」。

這就是吉恩·夏普和 NED出台的背景，目的是在蘇聯及其他國家推行顏色革命，
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貫徹並執行列根主義。

---------------------

YouTube片段：

He went on: "I would rather see my little girls die now.
他接著說道:「我寧願看到我的小女兒此刻死去，

still believing in God, than have them grow up under Communism.
仍然堅信上帝，也不願看到她們在共產主義下長大。

And one day die no longer believing in God"
在某天不再相信上帝時離世。」

There were thousands of young people in that audience.
在場的觀眾有數千位年輕人，

They came to their feet with shouts of joy.
他們站了起來，大聲歡呼，

They had instantly recognized the profound truth.
他們立刻領會到那深刻的真理。

In what he had said, with regard to the physical and the soul and what was truly important.
就是他所說關於身體和靈魂，以及真正重要的事物。

Yes, let us pray for the salvation of all of those who live in that totalitarian darkness.
是的，讓我們為活在極權黑暗中的人祈求救贖，

Pray they will discover the joy of knowing God.
祈禱他們會尋獲認識上帝的喜樂。

But until they do, let us be aware that.
但在此之前，我們必須明白，

While they preach the supremacy of the state.
儘管他們宣揚國家至高無上的地位，

Declare its omnipotence over individual man.
宣稱能夠絕對掌控每一個人，

And predict its eventual domination of all peoples on the earth.
並預言國家終將統管全球人民。

They are the focus of evil in the modern world.
但他們才是現代世界的邪惡軸心，
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While America's military strength is important.
雖然美國的軍事實力很重要，

Let me add here that.
但容我在此補充，

I've always maintained that the struggle now going on for the world will never be decided by bombs or
rockets by armies or military might.
我一直堅信，當前世界的鬥爭，絕不是取決於炸彈或飛彈，軍隊或軍事力量，

The real crisis we face today is a spiritual one.
我們面臨的真正危機是屬靈危機。

At root, it is a test of moral will and faith.
本質上，是對道德意志和信仰的一場考驗，

Whittaker Chambers, the man whose own religious conversion.
惠特克‧錢伯斯因宗教信仰的轉變，

Made him a witness to one of the terrible traumas of our time.
讓他見證到我們這個時代的慘痛。

The Hiss-Chambers case.
在希斯對錢伯斯一案，

Wrote that.
他寫道，

The crisis of the Western world exists to the degree in which the West is indifferent to God.
西方世界的危機在於對上帝的冷漠程度，

The degree to which it collaborates in Communism's attempt to make man stand alone without God.
在於與共產主義合作讓人類獨立於上帝的程度。

And then he said, for Marxism-Leninism is actually the second-oldest faith.
他接著說，因為馬克思列寧主義實際上是第二古老的信仰，

First proclaimed in the Garden of Eden with the words of temptation, "Ye shall be as gods".
最早源自伊甸園中的誘惑之詞：「你們便如神一樣」。

The Western world can answer this challenge, he wrote,
他寫道，西方世界能夠應對這挑戰，

"but only provided that its faith in God and the freedom He enjoins.
「但前提是，它對上帝以及祂賦予的自由的信仰，

is as great as Communism's faith in man."
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必須與共產主義對人的信仰一樣堅定。」

I believe we shall rise to the challenge.
我相信，我們定能成功應對挑戰，

I believe that Communism is another sad, bizarre chapter in human history.
我相信，共產主義只是人類歷史上另一段悲哀而奇異的篇章。

Whose last, last pages even now are being written.
如今它的最終篇章正被編寫，

I believe this because the source of our strength in the quest for human freedom is not material, but spiritual.
我有此信念，是因為在追尋人類自由時，所獲得的力量不是源自物質上，而是屬靈上。

And because it knows no limitation.
而屬靈的力量是沒有限制的，

It must terrify and ultimately triumph over those who would enslave their fellow man.
必能嚇退並最終戰勝那些奴役同胞的人。

For in the words of Isaiah:
正如以賽亞所言：

"He giveth power to the faint and to them that have no might He increased strength,
「疲乏的，他賜能力，軟弱的，他加力量，

But they that wait upon the Lord shall renew their strength.
但那等候耶和華的必從新得力，

They shall mount up with wings as eagles; they shall run, and not be weary,"
他們必如鷹展翅上騰；他們奔跑卻不困倦。」

Yes, change your world.
是的，改變你的世界。

One of our founding fathers, Thomas Paine, said.
我們的開國元勳之一湯瑪斯‧潘恩說：

"We have it within our power to begin the world over again."
「我們有能力重啟這個世界。」

We can do it, doing together.
我們定能做到，一同完成，

What no one church could do by itself.
任何單一教會都無法獨自完成的事情。
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God bless you, and thank you very much.
願神祝福你們，謝謝大家！

---------------------

於 2019年，「反修例運動」期間，

中國外交部亦曾點名批評 NED，是該運動的幕後黑手，是第二個中情局。

並且，曾在多個國家策動顏色革命。

《人民日報》亦曾稱，從 2012年開始，黃之鋒就已經獲得 NED的捐助。

並且，於 2014年參加了「非暴力抗爭訓練營」，

學習如何以非暴力方式進行抗爭，即吉恩‧夏普的理論。
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到了 2020年，《時代雜誌》稱，特朗普政府在中國宣佈推行國安法後，

停止了一筆原先打算撥給香港抗爭人士的捐款，總額達到 200萬美元。

這亦側面證實，多年來美國一直持續不斷，為香港抗爭者提供財務及人脈關係的協助。

---------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要有學習擁有王者視點，賺取承繼鐵杖的資格！」

Amen！Amen！Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

Amen！

～完～


